Diario de Burgos la Academia de logenieros

Deposite legal: BU - 5 - 1958

SABADO, 17 DE SEPTIEMBRE DE 1960

APARTADO núm. 46

TELEFONOS Redacción: 1280. — Administración; 2015

1,20 PESETAS

isfocrata madrileña será la Reina de Bélgica la internacionaliza





Fidel Castro confisca la industria del tabaco

Es detenida en La Habana una empleada de la embajada de los Estados Unidos

hi en Ouba. La medida del Gobierno ha sido justificada "por la abierta hostilidad" de los propietarios contra el desarrollo economico del país.

En la orden de confiscación, dictada por el ministerio del Trabajo, se acusa a todas las empresas tabaqueras de negarse a aumentar la producción y oponerse a la compra de materias primas. Las empresas son acusadas también de negarse a utilipropio dinero en las acti-

PETICION DE HONDURAS Haya.—Honduras ha pedido Tribunal internacional de Jus-Hola de La Haya que declare úly obligatoria una decisión del Rey de España, en 1906, por Honduras y Nicaragua.

Paul de Visscher profesor de Derecho internacional publicó en da universidad de Lovaina, y uno de los agentes de Honduras, decalro que el Tribunal no tenía derecho a revisar la concesión real sino sólo a declarar si era váli-

Visscher recordó que el Rey, como arbitro había fijado dos ter-Atlantica frontera que, desde el 3 Polo de Franco, hacen su entrada bajo palio en la iglesia del mo-Atlantico al Pacífico, separa a los 33 Estados centroamericanos. que una comisión mixta que había señalado el otro tercio 32 no logro llegar a un acuerdo.

Habana El Gobierno ha Añadió, que Nicaragua no haconfiscado la industria del taba- bia suscitado ninguna objeción al arbitraje del Rey de España has-(Pasa a cuarta pág.)

Se anuncia oficialmente en Bruselas el compromiso matrimonial del Rey se ha descublerto en la

Es hija de los marqueses de Casa Riera y condes de Mora y ayer fue presentada a la Familia Real, Gobierno y dignatarios de la Corte

Expresivo y cordial mensale de felicitación del Jefe del Estado español al Rey Baldoino

Bruselas.—Ha sido anunciado oficialmente el compromiso matrimonial del Rey Balduino de Bélgica con la señorita española, doña Fabiola de Mora y Aragón, hija del Conde de Mora y Marqués de Casa Riera, don Gonzalo de Mora y Fernández y doña Blanca de Aragón y Carrillo de Albornoz.

El anuncio fue hecho por el jefe del Gobierno belga, Gastón Eyskens, en un mensaje por radio dirigida al pais. El primer ministro belga dijo textualmente: "Tengo la projunda satisfacción de anunciar al país la dichosa nueva del compromiso de Su Majestad el Rey con doña Fabiola de Mora y Aragón, hija del jallecido don Gonzalo de Mora y Fernández, Conde de Mora y Marqués de Casa Riera y Grande de España y doña Blanca. de Aragón y Carrillo de Albornoz.

El primer ministro añadió que la decisión del Rey había obtenido la calurosa aprobación de su Gobierno. "Estoy convencido -siguió diciendo- de que este dichoso acontecimiento será recibido con gran jubilo por la población entera, que compartira cordialmente la felicidad de su bien amado Monarca".

El primer ministro belga agregó: "En el momento en que doña Fabiola cruce la frontera belga, el Gobierno y el pueblo de Bélgica le darán la bienvenida con su entusiasmo. Desde este momento, Bélgica se une entrañablemente a su Rey y a la Reina que él ha elegido".—Eje.

Bonn - El Ministerio del Interior de Alemania occidental, ha anunciado hoy la detención de cinco agentes que -añadio- han admitido realizar servicios de espionaje para el servicio secreto ruso sobre instalaciones militares en Alemania occidental. Las detenciones fueron practicadas en

Hesse y en el Rhin-Palatinado. El anuncio añade que otras 30 personas posibles complices en la red de espionaje, están siendo objeto de investigación.

Dice también que el grupo de espionaje descubierto estaba mandado por el teniente coronel soviético Peterso Kolof, con su cuartel general primero en Erfurt actualmente en Karl-Marx Stadt (la ciudad que llevaba el nombre de Chemnitz). Uno de los detenidos tenía una emisora de radio del tipo más moderno, idéntica a las utilizadas por la Unión Soviética para equipar a otros espías. El espía en cuestión habia recibido entrenamiento en Erfurt, Ale mania oriental.—Efe.

NO ACEPTARAN LA INTERNA-CIONALIZACION DE ARGE-

Paris.— El ministro francés de Asuntos Exteriores, Couve de Murville, ha declarado ante la comision de Negocios Extranjeros en la Asamblea Nacional, que Francia no aceptará la internacionalización del problema argelino.

También manifesto que no exis... tia posibilidad de que se produjera un cambio en la actitud francesa, si las naciones afroasiáticas se unian a Rusia en lo relativo a la admisión de la China comunista en la ONU. Como se sabe, Francia no ha reconocido al régimen de Pekin.—Efe.



En la mañana de ayer se efectuó la inauguración del nuevo curso en la Academia de Ingenieros. A dicho acto, del que damos cuenta en páginas interlores, pertenecen las preceden tes placas, que recogen -arriba- el momento de la proclamación de los galonistas y -abajo- la ceremonia final, en que mandos y cadetes entonaron el Himno del Arma de

Ingenieros. — (Foto FEDE)

SE CONFIRMA LA NOTICIA EN PALACIO

Bruselas.—Fuentes allegadas al Palacio Real han confirmado que la prometida del Rey Balduino es una joven española y que su nombre es el de Fabiola de Mora y Aragón. Dichas fuentes se negaron a dar nuevos detalles que solicitaban los periodistas, tales como la edad y las circunstancias en que el Rey conoció a su prometida y dijeron que habrá una conferencia de Prensa a las 16,00 (hora española), en la que se espera que serán revelados tales detalles.--Efe.

LA FUTURA REINA, CAMINO DE BRUSELAS

Bruselas.-El jefe del Gobierno reveló hoy, después de una reunión del Gabinete, que el Rey Balduino había retrasado el anuncio de su compromiso matrimonial durante algunas semanas, a consecuencia de los trágicos acontecimientos ocurridos en el Congo.

Se cree saber en esta ciudad que la señorita Fabiola de Mora se encuentra camino de Bruse-

Inmediatamente después de conocerse la noticia empezó a notarse ansiedad y entusiasmo en la población belga, esperando la llegada de la prometida del Rey y centenares de personas han comenzado a reunirse frente al Palacio de Bruselas y también frente al Palacio residencial de Laeken, donde vive la Familia Real. ES ALTA, RUBIA Y DE UNOS 28 ANOS

Madrid. — La señorita Fabiola de Mora y Aragón, es un tipo fino, esbelto, de estatura elevada, cabellos rubios dorados y cuenta unos 28 años de edad. Vive en la calle de Bárbara de Braganza núm. 6, y actualmente se encuentra veraneando en Zarauz (Guipúzcoa) en la finca familiar denominada "Villa Eskubi". Tiene una hermana gemela: Maria de la Luz.

La noticia de su próximo matrimonio con el Rey Balduino de los belgas ha causado profunda sensación en el servicio de su casa, pues por su vida religiosa y de constante relación familiar no les hacia suponer esa inminencia.

(Pasa a tercera pag.)



Samos (Lugo) -- Su Excelencia el Jefe del Estado y 3 su espora, deña Carmen ? masterio y se dirigen al altar mayor, desde donde oyeron la misa

oficiada por el abad mitrado de la abadía, Dom Mauro Gómez Pereira (Foto «Cifra»)

El coronel Mobutu, hombre fuerte del Congo, ocupó previamente el Parlamento y detuvo a veinte de los seguidores del dépuesto jefe del Gobierno

goleses han desalojado el edifi-i cio del Parlamento y han impedido que los diputados y senadores entraran en el mismo para celebrar una reunión. Al parecer, estos soldados llevaban a la práctica ordenes del coronel Joseph Mobutu, quien dirigió el golpe de "neutralización" contra el presidente Kasavubu y contra Lumumba, hace dos días.

Los parlamentarios que fueron rechazados por los soldados se reunieron en un pequeño parque, a través de la calle y celebraron conversaciones entre ellos Algunos dijeron que habían sido convocados por Kasavubu y otros manifestaron que el Parlamento deberia reunirse para escuchar un informe de una comision que está tratando de reconciliar a Lumumba y Kasavubu.

Como se sabe, los partidarios de Lumumba esperan conseguir que el Parlamento despoje a Kasavubu de sus facultades, modificando el artículo 22 de la ley funla independencia de Bélgica, hace dos meses.

Mientras, se informa que el primer ministro Lumumba, se encuentra en su residencia oficial en el bulevard Lipens, de la capital, residencia que aparece esta mañana fuertemente guardada! por gendarmes congoleses (probablemente leales a Lumumba) y también por soldados de Ghana, pertenecientes a las fuerzas de las Naciones Unidas.

Informes no confirmados anoche parecian indicar que Lumumba se había refugiado en la Embajada checa, a la cual, el coronel Mobutu, dio 48 horas para abandonan el pais, juntamente con la mision diplomática rusa. Mobutu dijo que los países comunistas, mediante sus representa-l ciones diplomáticas en el Congo. difundian propaganda comunista y que los llamados técnicos rusos eran en realidad agentes soviéticos.—Efe.

DEBATE EN LA O. N. U.

Nueva York -- El primer orador en la sesion de hoy del Consejo de Seguridad, ha sido el delegados de Ceilán, quien repiptio sus elogios del esfuerzo de las Naciones Unidas en el Congo y de la labor del secretario general y de sus ayudantes, pero dijo que se habían cometido algunos errores que deberian tratarse de corregir Se mostro contrario a la proposi ción soviética para que los países que quisieran ayudar voluntariamente al Congo pusiesen sus contribuciones directamente a disposición del Gobierno congolés.

El representante norteamericano, puso de relieve que Estados Unidos se muestran partidarios de la continuación del esfuerzo y La labor de la ONU en el Congo. El delegado soviético intervino

en este momento, asegurando que la delegación soviética había apoyado siempre las resoluciones del Consejo de Seguridad y que la



Intervención quirúrgica damental, bajo el cual consiguio en el Zoo barcelonés

Barcelona. - Los doctores Román y Luera efectuando la operación al tigre del Zoo de Barcelona, que padece paratomia exploratoria, intervención que consiste en abrir las paredes abdominales y el peritoneo. Es la primera operación que se efectúa en el pequeño quirófano del Zoo. (Foto «Cifra»)

dos hombres parecían haber desaparecido.-Efe. AMENAZA Nueva York. - El Club de

Prensa de Ultramar, donde se espera pronuncie un discurso el (Pasa a última pág.)

Amenaza de bombardear el

Club de Prensa de Ultramar si

Kruschef es recibido en él

Bath (Mayne, EE. UU.). - Dos

jóvenes desaparecieron misterio-

samente mientras se encontraban

en Rusia como turistas, según ha

dicho la esposa de uno de ellos a

los periodistas. La señora Rena

Bennett, de Bath, explicé que su

marido y un amigo de éste, do

Annarbor, estaban en la Unión

Soviética el 27 de Julio, proce-

dentes de Finlandia, deberían ha-

ber estado de regreso en Nueva

York el 1 de Septiembre. Ne se

qué puede haberles sucedido y en-

toy muy preocupada", agregó la

La última noticia que la señora

Rena Bennett tuvo de su esposo

fue una carta fechada el 19 de

Agosto en Vinnitsa, Rusia. La pasada semana, ella informó al

Departamento de Estado que les

senora Bennett.

Visita de la esposa del Caudillo a una Residencia de huérfanos de pescadores

El Nuncio de Su Santidad preside en Madrid la clausura de las Jornadas nacionales de delegados de Migración

Madrid.-Se ha celebrado la clausura de las quintas Jornadas nacionales de delegados diocesanos de Migración, a las que han acudi do representantes de las distintas diócesis españolas.

Durante cuatro días han celebrado reuniones de estudio los delegados de los respectivos Prelados para la atención de los problemas migratorios de las diócesis.

A la sesión de clausura asistió el Nuncio de Su Santidad que pronunció una alocución, resaltando el interés con que la Santa Sede sigue el trabajo que se desarrolla en favor de nuestros emigrantes, no solamente en la Patria sino especialmente en el extranjero a través de los capellanes emigrantes.

A TOKIO Madrid.-En avión salió, con destino a Tokio, vía Ginebra, el grupo de procuradores en Cortes que asistirán a la conferencia interparla-

mentaria de la capital japonesa. Integran la misma los señores Cáncer, Delclaux, Arenegui, Marqués de Valdeiglesias y Lillo. Visitarán El Cairo, India, Pakistán, Ja-

VISITA A UNA RESIDENCIA DE HUERFANAS

La Coruña.—Su Excelencia dona Carmen Polo de Franco ha visitado la residencia para huérfanas de pescadores que lleva su nombre, en Mosteirón, Sada, acompañada de

señora de Martin Freire.

Las alumnas de la misma aclama ron con el mayor entusiasmo a Su Excelencia, con muestras de adhesión y afecto. Una niña le hizo entrega de un ramo de flores y otra le dió la bienvenida en los siguientes términos: «Sed, señora, bienvenida a esta nuestra casa que, por llevar vuestro nombre y distinguir la con vuestro afecto, también es vuestra».

REUNION EN LAS CORTES Madrid .- El presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao, llego procedente de su residencia veraniega, con objeto de presidir la comisión especial encargada de aprobar la

urgencia de determinados decretos-Entre otros temas fue sometido a estudio de dicha comisión la moratoria fiscal concedida para el pago nes de determinados productos all-

menticios. INAUGURACION DE CURSO

Zaragoza.-En el patio de la Academia General Militan se celebro la recepción solemne de los 322 caballeros cadetes de nuevo ingreso, que forman la XIX promoción de la Academia.

Hubo misa de campaña, terminada la cual, los alumnos de segundo curso entregaron su sable, con el ritual de costumbre, a los alumnos de nuevo ingreso. Por último, el coronel Churiaque pronuncié una alocución de saludo y bienvenida.

EL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS EN SANTIAGO DE COMPOSTELA

Santiago de Compostela. — El ministro de Obras Públicas, general Vigón, llegó esta tarde acompañado de su esposa, procedente de La Coruña. Inspeccionó las obras que se realizan desde la Via de Acceso a la plaza de España y el viaducto para suprimir un paso a nivel en la carretera de Santiago a Pontevedra. También en Padron inspecciono (Foto «Cifra»)

Cuestion era ahora "como resol» pón, Tailandia, Hongkong, Haway y a Vich y el decreto de exención de derechos fiscales a las importacio tedral regresó a La Coruña.—Cifra.

cuida más en las ciudades la regularización del tráfico, facilitando a los turistas su desenvolvim i en to por el centro de los núcleos urbanes.

Eurgos, a ese respecto, ha hecho bastante, con los indicadores establecidos en puntos estratégicos y, a la par, con los servicios, siempre entusiastas y eficaces, de la Policía Municipal. Pero fuerza será confesar que aún queda bastante por hacer para que esa función tan interesante responda en todo a las amplias exigencias que una ciudad eminentemente turística, como la nuestra, tiene a ese respecto.

Asi, por fijar concretamente un detalle, menciones que, a la salida de la Catedral, son muchos los automovilistas nacionales y extranjeros que, totalmente despistados, por razones que no son del caso citar, siguen por la calle de la Asunción de Nuestra Señora y luego se adentran hacia el paseo de la Isla, desconociendo, en absoluto, una ruta que les enfile directamente hacia las de Madrid o Irún,

pongamos por ejemplo. Por tanto, nos parece que no estaria de más que la serie de indicadores establecidos se incrementará con alguno más precisamente en la Plaza del Rey

> San Fernando, ante el aparcamiento de coches o en otro lugar adecuado que oriente ese cumulo de forasteros que, en sus automóviles, desfilan a diario por nuestro maravilloso templo catedralicio. Y ya que hablamos de pro-

las siguientes inscripciones:

tiérrez

Pala

melor

Salas, 7.

LAIN CALVO, 28

Francisco Javier Delfin García y

Diez, María Cruz Ondevilla y

des Lucio y Dávila, de Burgos, 2

FARMACIAS DE GUARDIA. -

Rojo, Espolón, 22; Hidalgo, San

Juan 25, y Pascual de la Puente,

Espolón núm. 30

Despacha sus recetas en el acto.

Fabricación propia de cristales

ópticos — Inmenso surtido en

monturas.

Precios muy económicos

Roble o haya, compramos gran-

ALMACENES BARLUENGA

Madrid, 9 - Teléfono, 1933

Plaza Alonso Martinez, 7

Abierta matrícula para

Nuevos cursos

DE FRANCES, INGLES, ALEMAN

Profesores nativos

Cursos especiales de

EL CUPON PRO-CIEGOS. - En

el sorteo celebrado el día de ayer

resultó premiado con 250 pesetas, el

número 403 y con 25 pesetas ,todos

Atención

En carnicerías Alejandro Sanz:

Puebla, 14, carne lanar a los siguien-

CHULETAS 32 Ptas.

tes precios e inmejorable calidad.

Pierna 30

Paletilla 28

Falda y cuello 24 »

y con domicilio en Aparicio y

los números terminados en 03.

Comercial

des cantidades.

Internacional

años, Aparicio y Ruiz.

paganda turística, no podemos menos de hacernos eco de la queja de un burgalés residente en Irún, concretamente D. Luis González González, que, en visita a nuestra Redacción y en nombre de toda la colonia de paisanos nuestros residentes en la ciudad fronteriza, se lamenta de que en las estaciones de Hendaya e Irún no existe ni un cartel de propaganda de los monumentos burgaleses, cuando existen de otras ciudades y hasta de pueblos españoles. Conste esa lamentación, para la cual, seguramente, habrá rápida y favorable acogida, sin duda alguna.

Resumen informativo de Centros y organismos oficiales

Información militar

DESTINOS. — Intendencia: pasa a la Plana Mayor y Grupo de Servicios regionales de la Agrupación de Intendencia número 7 el capitán D. Manuel Landaburu Rodriguez y a la Jefatura de los servicios de la Comandancia general de Ceuta el comandante D. Gregorio Alonso Muñoz, ambos a las ordenes del ministro en la sexta región.

Consulado de Austria en Bilbao

Inaugurado el consulado del Austria en Bilbao, calle Ercilla núm. 1, con jurisdicción en Navarra, Guipúzcoa, Alava, Vizcaya, Santander, Oviedo, Lugo, La Coruña, Pontevedra, Palencia, Orense, Leon, Burgos y Logroño, se invita a todos los súbditos austríacos de comunicar sus direcciones a este consulado para inscribirlos y completar el fichero de los súbditos austríacos en esta jurisdic-

El consul de Austria, Carlos MULLER

Hermandad de retirados de los tres Ejércitos

JUNTA PROVINCIAL Para conmemorar el "Dia de la Hermandad", fijada su fecha el 1.º de Octubre, Día del Caudillo, según O. C. de 28 de Febrero de 1960 -D. O. núm 49-, se precisa conocer exactamente la mayor edad alcanzada por cada uno de sus asociados de las primera, segunda y tercera secciones que los componen o sea jefes, oficiales y asimilados; suboficiales; viudas o huérfanos; a los que se hará un sencillo homenaje de compañerismo y afecto.

Por datos incompletos de esta Hermandad, los que sean nacidos con anterioridad a 30-4-75, para jefes, oficiales y asimilados; 1-1-76 para suboficiales, y a 11-4-75 para viudas y huérfanos, se ruega lo hagan presente en las oficinas de la misma, San Francisco 12, Almacén Regional de Intendencia, de doce y media a una y media en día laborable y hasta el 25 del actual, para tomar en consideración su derecho. Burgos, 16 de Septiembre de 1960.—EL PRESIDENTE.

En las Escuelas de Hogar del Servicio Social, reciben la res en la edad de ese deber.

formación debida las muje-

CCLISEO .- "Hombres y lobos" REX .- "Los tres mosqueteros" (3) y "Las fronteras del crimen", (3) y "El cebo" (2). (3-R.).

AVENIDA. - "El magistrado" (4) y "Las Girls" (3R). CALATRAVAS.— "Las señori-

tas del 09" (3) y "El pisito" (3). GRAN TEATRO. - "Un genio no" (2). anda suelto" (2) y "Más allá de Mombasa" (2). CORDON. - "El hombre del Grande" (s. c.).

F. B. I' (3). ASTORIA. - "El último cuplé" EN ARANDA (3) y "O. S. S. no ha muerto"

EN MIRANDA

Grande" (s. c.).

trasladado a la Casa de Socorro, CO. — Durante el dia de ayer se donde fueron inútiles los auxilios verificaron en el Registro Civil de la Ciencia, ya que el desven-Nacimientos. — Isabel Soledad turado señor había fallecido. Reciba su hijo don Luis Teje-García y Alonso, María Dolores dor, funcionario de Prisiones; hidel Olmo y Pineda, María Asunción Soledad Blanco y Gutiérrez,

Ruiz 14. Con toda urgencia fue

ja política, hermanos y resto de familia, nuestro pésame.

Fuentes, María Mara Tena y López, y Ana Rosa Barbero y Gu-Defunciones.-Agapito Terán y

Alonso, de Villatoro, 61 años, e impermeabilizado de chaquetas Sombrereria 21 y María de Lourde napa y tabardos de cuero Teléfono, 2370

> BOLETIN METEOROLOGICO comprensivo de los datos recogi dos ayer en el Observatorio de Instituto de Enseñanza Media: Barometro. - A las ocho de la manaña, 680,7; a las dos de la tarde, 682,0; a las siete de la tarde,

> Temperatura ambiente. — Máxima, 15 grados a las 16 horas. minima, cinco grados a las 6,45

Dirección y velocidad del viento.- A las ocho de la mañana, S- 3,6 kilómetros; a las dos de la tarde, NW- 21,6 kilometros a las siete de la tarde, calma.

Esclavas de la Virgen de los

Mañana, D. M. en el nuevo altar de la Virgen, Misa de Comunión a las nueve; a las diez Misa Mayor; y al terminar la Misa de dos, se expondrá su Divina Majestad hasta las ocho de la tarde en que será la función solemne, predicando en ella el señor párroco don Gregorio Delgado.

Se suplica encarecidamente a todas las asiociadas la asistencia a dichos actos.

PETICION DE MANO. - Por los señores de Alvarez (D. Manuel) y para su hijo Luis, teniente de Ingenieros, ha sido pedida a doña Pura Fournier, viuda de Zapatero, la mano de su encantadora hija Mary Carmen. La boda se efectuará en el pro-

ximo Octubre. Entre los novios se cruzaron los regalos de rigor.

Nuestra enhorabuena a la feliz pareja y a sus respectivas familias, muy estimadas en esta

LETRAS DE LUTO .- Ayer, dejo de existir en nuestra ciudad, nuestro estimado amigo don Alejandro Martin Cortezon.

El finado, que gozaba de nume rosas amistades y simpatias, ocu po diversos cargos, entre otros el de concejal del Excmo. Ayun tamiento, jefe del Sindicato Textinl y jefe de telares de tapices "La Cartuja" puesto que ejerció durante muchos años y como premio a su labor, el Gobierno le premio con la medalla de bronce del Mérito al Trabajo.

MUERTE REPENTINA.—Ayer Descanse en paz el alma del fi- 8 nado y reciban su afligida espo-19 a las seis y cuarto de la tarde, sa, doña Casilda Ruiz; hijo, don 🖁 cuando estaba en un Cine, se José María, estimado amigo nuessintió inesperadamente enfertro; hija política, Montserrat Hemo don Gerardo Tejedor Alonso, agente judicial jubilado, rrera; nietos y resto de familia 6 doliente, nuestro más sentido péde 78 años de edad, viudo same por la pérdida que lloran.

ECONOMICS Apertura de curso Academia de Ingenieros

Presidió el acto el general Rivas Martínez

1960-1961.

Momentos antes de la hora indicada llego a dicho Centro el general jese de Ingenieros de la region, señor Rivas Martínez, quien acompañaba su ayudante de campo, comandante Delgado siendo recibido a la entrada a la Academia por el director, coro nel Diez Alegria y claustro de profesores, pasando seguidamente al patio de armas donde se encontraba la formación de caballeros alféreces cadetes de segundo cur so y la unidad de tropa, ambas al mando del comandante profesor, señor Jiménez Olea.

Después y como es tradiciona penetro en el patio de armas l formación de los caballeros aife reces cadetes que forman la 144 promoción del Arma de Ingenie ros, pidiendo permiso, el oficia que la mandaba, para incorporarse a la formación. Efectuada esta se dió a reconocer a los nuevos galonistas siendo nombrados sargentos galonistas los CC. AA CC. don Miguel Abad González, que asimismo será el abanderado; don Juan Ortuño Such, don José Quintanilla Martínez, don Miguel de La Fuente Burguillo y don Raimundo de Hita Serradilla y cabos galonistas don Alberto Fernández Maeztu, don Jose Lupiani Torres, don Enrique Martín Márquez, don Emilio Rodriguez Cunchillos, don Mariano Camacho Mené, don Francisco Losada del Campo, don Emilio Giménez Prieto y don Antonio Cerdá Carpio.

Terminado este acto el general Rivas acompañado del coronel de, de la Domínica XV de Pendirector paso revista a la nueva formación, cantándose luego Himno de Ingenieros.

Después de incorporada la bandera a los acordes del Himno Nacional y situada en el lado del Evangelio del altar levantado en el patio, dio comienzo la santa misa que fue oficiada por el comandante capellán don Manuel Imbuluzqueta. Durante la misa la música de la Academia interpreto diversas composiciones.

Finalizada la ceremonia religiosa la formación de CC, AA, CC. desfilo ante el general Rivas.

Posteriormente y en el salon de actos tuvo lugar la apertura de curso, en cuyo acto dirigio la palabra en primer lugar el coronel Diez Alegría, que dio la bienvenida a los nuevos alumnos, explicando para todos el plan de estudios a seguir durante el curso que comenzaba, concediendo a continuación la palabra al co-

Maga sun oncargos on Talleres Gráficos "DIARIO DE BURGOS" TARJETAS DE VISITA CARTAS TIMBRADAS, SA-

LUDAS, INVITACIONES, ETC

- CONTRACTOR CONTRACTO

mañana tuvo lugar en la Acade- rez Carracedo, quien pronuncio mia de Ingenieros del Ejército a la primera lección del curso soinauguración del nuevo curso bre el tema "La importancia de bre el tema "La importancia de SE encuentra en Burgos, para los ingenieros en las unidades de SE encuentra en Burgos, para los ingenieros en las unidades de Sar unos días, durante de sar unos días, durante de las composiciones de las composiciones de la composición de las composiciones de la composicione de las composiciones de la composicione de las composiciones dellas composiciones de las composiciones dellas composiciones dellas composiciones proyectiles dirigidos". Este jefe fue comisionado por el Gobierno, español para efectuar unos cursos de familiarización con armas modernas en las Escuelas Fort Monmouth (New Jersey) y Fort Liss (Texas), en Estados Unidos, Su brillante conferencia fue ilustrada con proyecciones de fotografias de proyectiles dirigi-

For último el general Rivas cerro el acto con unas palabras de saludo para los nuevos aiumnos, dándoles sabios consejos sobre como deben comportarse en esta nueva vida que comienzan y para llevar a feliz término su carrera militar. Declaró a continuacion inaugurado el curso 1960-

Vida religiosa SANTORAL

SANTOS DE HOY: La Impresión de las Llagas de San Francisco. Ss. Pedro de Arbues, Lamberto, obs., Justino, pbr., Narciso, Esteban, Valeriano,

Misa, con rito doble y color blanco, de las Llagas de San Francisco, segunda oración Et famu-

SANTOS DE MANANA: Domínica XV de Pentecostés. Ss.: José de Cupertino, cf.; Sofia, Irene, mrs.

Misa, con rito doble y color vertecostés; segunda oración, de San José de Cupertino; tercera, Et fámulos.

CULTOS

LA ANUNCIACION.-Novena en honor del Santísimo Sacramento. Dará comienzo mañana. Por la mañana ,a las ocho. Por la tarde, a las ocho, con sermón por el R. Padre Sebastián Fernández, del Seminario de Misiones. SAN COSME Y SAN DAMIAN

-La Ilustre Archicofradia dei Santisimo Sacramento, celebrara mañana tercer domingo del mes su función mensual en la Misa parroquial de las nueve, con Exposicion de Su Divina Majestad, siendo obligatoria la asistencia a todos los cofrades.

SAN LORENZO: Novena en honor de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, del 17 al 25 de los contientes. Por la mañana, a las nueve, misa de comunión y ejercicio de la novena. Por la tarde, a las ocho, con ser-

mon por don Feliciano Gil de las Heras, profesor del Seminario. HERMANDAD DE REQUETES EX-COMBATIENTES DE

CRISTO REY La misa mensual de esta Her- Un mandad, tendrá lugar el proximo domingo, dia 18, a las doce horas en la capilla de Santiago (Cate-



Del DIARIO DE BURGOS Ayer, a las once y media de la mandante profesor, señor Alva-correspondiente al miércoles 17 de Septiembre de 1930

sar unos dias, durante los cue. les visitará les monumentes de la capital y provincia, la sellora duquesa del Infantado. EN la sesion que esta tarde la celebrado la Comisión Perma-

nente de nuestro Ayuntamier. to, el alcalde, señor Garcia da Quevedo y Concellón ha dado cuenta a sus compañeres de que en la última visita que hizo a nuostra cludad el ministro de Trabajo, señor Sangro y Ros de Olamo, le comunicó al alcalde de Burgos que tecia en su poder un hueso del Cid y que deseaba hacer entrega de él al Ayunta. miento. Aceptado el ofrecimiento, el señor Sangro cumpliayer lo prometido, siendo portador de los preciados restos d director general de Corporacio. nes, que los entregó al señor Garcia de Quevedo, levantando la correspondiente acta. Se trata del radio izquierdo de Rodrigo Diaz do Vivar. Se encuentra en buen estado de conservación y in acompañan las mayores garantias de autenticidad. Este huese fue retenido por uno de los médiccs que intervinieron en la traslación de los restos del Campeader que hicieron les france ses desde el Monasterio de San Pedro de Cardeña y se lo entrego posteriormente al general Ros do Olano, abuelo del actual ministro de Trabajo. ₩ EN la "Gaceta" de hoy se pw

blica la relación de los opositores aprobados con plaza de auxillares del Cuerpo General de Administración de la Hacienda y en ella figura el estudioso toven den Angel Monedero Gonzalez, hijo de don Fausto Monedero, conserje de la Delegación de Hacienda.

* A la una y media de la tarda llegó a Burgos, procedente de San Sebastián, el jefe del Gobierno, general Berenguer, accimpañado de uno de sus ayudantes. Fue saludado per las primeras autoridades y después de almorzar continuó, por la tarde, su viaje a Madrid, tras haber visitado la Catedral.



A QUILERES

PISO céntrico arrienda. Informes Llana de Afuera, 7, 2.º. SE NECESITA piso hasta el 15 de Mayo. Teléfono 3198.

lente casa con cantina se vende coche Dyna y amplies locales co- Panhard en perfectas Burgos, carretera San- ción. tander, apta también VENDO turismo ocho 2, 3,º A. cuatro camas. Teléfono ma.

amueblado. San Pablo, Razón periódico. 23, 2.º izqda, de 10 a 2. TO COMOVER DE 4005808101

PAUT OMOVILISTAS! Matriculaciones. Transferencias, carnets de conductor, tramita rápidamente Gestoria Quintanilla. TAXI varios coches,

grandes pequeños, 2,50, 1564 y 1520. LEYLAND Cometa, carga 8.000, a toda ministración, prueba, vendo. Telefono 2912

ALQUILAMOS Peugeot 203, seis plazas y Seat 600 sin chôfer. Calatravas, 3. Tienda. Teléfonos 2503 - 3130. TAXI Renault 4-4, precio 2,50 kilómetro. Teléfono 2154. REMOLQUE Caravana

para «Renault», «Seat» 600 ó coche mayor, comedor, dormitorio, 3 personas, cocina, arma- SE NECESITA mucharios, fregadero, lavabo, cha sepa cocina bueagua, luz, WC. vertede- nos informes. Concep- SENORA sola necesita OPORTUNIDAD, vendo ro, Vendo ocasión. Vito- ción, 21, 2.º izquierda. ria, 19. «Moto Guzzi». SE NECESITA mucha-Teléfono 3837.

VENDO furgoneta Ford Comercio. gable, mesas y mesa de mes se necesita. Huerto let en Burgos, infor- nueva. Hospital de los futbolin. Garaje San del Rey 17, 2.º.

SE VENDE Unimug Mercedes Diesel, con dos remolques, en perfecto estado. Teléfono

VENDO furgoneta Fordson, toda prueba. Barriada Yllera, calle SE ARRIENDA exce- POR CONCESION Seat

lián, 13.

VENDO caja metálica chita, La Castellava. San Julián, 13.

NECESITAMOS joven servicio militar cumplido parepresentante plaza. Con o sin experiencia profesión. Informes Ad-

SE NECESITA agente comercial, especial izado en automóviles, para ocuparse de venta de vehículos nuevos, usados en provincia de Burgos. Ofertas por escrito apartado 139. Pam-

NOVEDADES.— "Más allá de Río APOLO. - "Alejandro el Mag-CINEMA.—"El primer amor" (3).

AVENIDA. — "Más allá de Río TEATRO CINE ARANDA. - "EI

MECISA. — "Capitán Jones" (2).

ruiseñor de las cumbres" (3).

Municipal economicoa-

rrano. Salas Infantes. no 1655.

como parador de carre- HP. bien de todo, Gara- SIRVIENTA de 20 a 30 carnet 1. soltero. In- Torquemada (Palencia). Alfonso VIII, 14. Hos- ausentar se vende fin- piso cuatro habitacio- para tratar con Pedro para tratar con na, con referencias, pa- tración.

ALQUILO piso nuevo toneladas, pago contado, que sepa bien sus obli- Administración. gaciones, para Bilbao, MUCHACHA se nece- VENDO máquina coser blicidad SAN-RE. Aran- FEYGON, cedo derebuen sueldo. Villa Concon basculante. Razón COSTURERAS de Carrocerías del Val. guantes se necesitan, COMPAR Y MENTAL mano y máquinas, Fernán González, 16.

> años. Bar Ambos Mun- 2960. dos, Vega, 25.

más de 28 años. Madrid dro. Santa Clara, 46. SE VENDE máquina des pago. Concepción, mes, Julio Sáez, Los 5, 5.º izquierda. Teléfono 4117. de proyección marca 2, primero. Bábanos (Soria) SENORITA o ama ne- POLLAS magnifica mes, Concepción, 13. drid, seis habitaciones, tros cuadrados, 6 me-

ta con informes. Gene- tea. ralisimo, 6, 2.º. NECESITO muchacha servicio. San Pedro y San Felices, 43 bajo, NECESITASE mucha-

cha. Avenida del Cid, 22, 5.º derecha. SENORITA contable, derecha, con titulo mercantil, se necesita. Escriban apar-

tado de Correos núme- kilos, perfecto estado. Ta colegio. Tudela. In- kilos, perfecto estado. Ta colegio. Tudela. In- MADEREROS ofrezco tración.

To 129. Informes Calvario, 16. formes, Nuño Rasura, locales para depósito PISOS Plaza Vega ven- trilladora Ajuria y ata- ESTUDIANTES: Doy 11 tercero. chica 16 - 18 años, dos bomba para vino semi- MATEMATICAS, Fisi- Francisco Pesquera ta Administración. todo en buen estado, tio muy céntrico con to- que acredite ser su duehoras, libres tardes, nueva, 19 metros de go- ca, Cursos Bachillerato, Plaza Pío XII, 4. Palen- BOHARDILLA y porte- por dejar la labranza, das comodidades, lo fio. Teléfono 2629. presentarse de 6 a 7. ma especial. F. Orcajo. Reválida cuarto y sex- cia.

ría libres. Plaza Vega. Para tratar, Benigno mismo admito chicas ría libres. Plaza Vega. Perpández por (Tobali- que otras personas. Incha. Plaza Mayor, 21. Madrid, 4, 2.º izquierda. Puebla, 13. 17 HP. y moto Peugeot MUCHACHA con infor- jos para guardar cha- la marca «Arizo», semi- fono 5266. MATRIMONIO sin hi- SE VENDE una bascu- tensiva licenciado. Telé- tísimos, tercero y cuar- Administración.

OBREROS destajo pre- GALLINAZA, 50.000 ki- 4285. COMPRO camión 5-6 DONCELLA se precisa, cisamos. Informes esta los, vendo Avenida del VENDO fincas secano ministración.

Cid, 43, 4.º derecha. sita. San Pablo, 22, Singer antigua, 700 pe- da de Duero.

MUCHACHA se necesi- sa David. Santa Doro- nueva, precio de oca- Facilidades. Razón, esta do. Informes, Santa

OCASION: vendo male- ción, 13. plificador y 30 discos, dora. Vitoria, 28. Castilla. Santa Cruz, 18. COMPRARIA compre- nerables. Razón: Telé- Don Pedro, 54, 1.º. VENDO carro platafor- 3758. ma dos ruedas. Fuente- ENSEMANZAS cillas, 10 duplicado, 3.º

VENDO plataforma SENORITA Licenciada tas. Razón Avenida del muy barata vendo. In- cuderos.

ruedas goma, para 1.500 Letras. Se necesita pa- Cid, 76, 5.º A. formes esta Adminis- SE VENDE tractor Administración.

SE OFRECE chôfer superior. E. Palacios. ner cualquier negocio. POR TENERSE que OPORTUNIDAD, vendo años y una mula de año, una o dos señoritas es- TRASPASO local. Ser

y regadia. Informes Pu-

setas. Procurador, 18 CONSTRUCTOR ven- no 3585. bajo, San Pedro de la de pisos de 4 habita- ;;INCREIBLE!! vendo Fuente. ciones y servicios, es- piso sexto, tres dormito-PANADEROS vendo merada construcción, rios, servicios, estrenar,

nán González, 16.

SE NECESITA muchacha Clínica del Carmen.

NECESITA muchacha Clínica del Carmen.

POLLITOS de un día amasadora mecánica; exentos, precios reducimuy céntrico! ¡Regalo!
dos. Informes, calle Vitoria, 105. Sr. Adrián.

Restaurante Rincón de NECESITO chico 14-16 Pisones, 7. Teléfono rro; doce tablas de hor- VENDO pisos libres España. no y accesorios. Infor- propios, cuatro, cinco y INTERESA finca agri-POLLITOS recién na- mes Agencia Unceta, seis habitaciones 100.000 cola en arriendo, de 80 NECESITO muchacha cidos, Avícola San Isi- Plaza Vega, 5.

125.000, 175.000, facilida- a 100 hectáreas. Infor-

> sión. Informes, Concep- Administración. VENDO segundo y POR TRASLADO, ven-

sor pequeño. Teléfono fono, 2720. primer piso, soleado, gua, 56. Gamonal.

merciales en Mata So- condiciones extras. Ra- NECESITO criado pa- SE OFRECE modista VENDO casa, planta y VENDO casa tres ha- VENDO un par de mubresierra, 24 kms. de zón esta Administra- ra vaquería, que sepa joven, para coser a do- nuevos 3,50 x 4. Carre- piso, 6 habitaciones, co- bitaciones, cocina, galli- exento, exterior, solea- las de 5 y 6 años, a toda ordenar. Martiniano Se- micilio. Razón, teléfo- tera Madrid 64-66 obra. cina y cuarto de aseo, nero y terreno. Pisones, dísimo. Alfareros, 13, prueba, completas de VENDO 5.000 kgs. uva locales y patio para po- 99. Dueñas.

tera. Tratar, Rosa Vi- je San Julián. San Ju- años que sepa de coci- formes, esta Adminis- VENDO perras de caza pital del Rey. Setter y Pointer, 2 y 4 PISOS y locales exen- car gallineros, 20 pe- baño, parket, exento. VENDO dos sembrado-ALQUILO chalet Cas- VENDO DKW Combi I ra matrimonio, buen SE NECESITA chica años, cazando. Infor- tos contribución, faci- setas metro cuadrado, Junto a calle San Pa- ras, una de voleo, siete tellana, precio módico José Luis Ocasar. Ler- sueldo. Vitoria, 17, 2.º Plaza Vega, 27 bajo. mes teléfono 2729. dades pago. Teléfono formes, Carmen, rejas y otra sembrado- formes, esta Adminismar, tras Hostal del 7, 1.º izquierda. Cid. Informes esta Ad-

> chos piso. Informes, Calzados Luis. Teléfo-

«Baner» 36 mm. Infor- PISO vendo, calle Ma- VENDO local de 60 mecesito. Lain Calvo, 29, procedencia, de uno, SE VENDE bicicleta calefación, a scensor, tros altura, libre de to-Clara, 33, (tienda).

> CEDO derechos coope- VENDO dos machos sión o su cuenta, muy de matrimonio y dos OPORTUNIDAD vendo rativa. Informes Anti-burreños, seis y siete céntrico. Informes esta tres habitaciones más CASA en Plaza Vega 3 más de la marca. José servicios 95.000 pese- pisos y planta baja, Angulo. Rabé de los Es- ALQUILARIA dos habi-

> maderas, gran venta do baratos. Informes es- dora; moto OSSA 125, pensión completa en si- drid, se entregará al

to letras A, en San Pe- VENDO parcela en ca- VENDO 3 vacas holan- nistración.

primero.

ARADOS de discos y rejas para tractor; cultivadores. gradas de muelles. sembradoras para ganado y tractor de todos los tipos. Arados brabant con vertedera «Triplex». Rejas y piezas de repuesto para toda clase de arados y máquinas agricolas. Casa Grigelmo.

SEMBRADORAS la Musa, siete chorros, últa toca-discos, con am- SE VENDE refrigera- quinto piso, calle San do pico céntrico, econó- timo modelo, precio fá- Administración. Francisco, frente Ve mico. Informes, Rey brica. Maquinaria Agricola. Concepción, 21.

años, altura tres dedos Administración.

terio. Preparación in- VENDO dos pisos bara- Vendo. Informes esta Fernández, por (Tobali- que otras personas. In- SE RUEGA a quien ha- laciones penales. Re tensiva licenciado. Telé- tísimos, tercero y cuar. Administración na) en Ranedo, Burgos. formes en esta Admi- ya encontrado en el la- Automóvil. Asuntos Geres de Naciones penales. In- SE RUEGA a quien ha- laciones penales. In- VENDO 3 vaces heles nistración

arreos, una burra de 4

un bravant «Melote» seminuevo y cuatro rue- MUERIES das de plataforma, seminuevas con sus ejes; y máquina atadora Mac SE VENDE sillería Cormik, de cinco pies. completa y varios mue-Florencio Cárcamo, bles. San Pablo, 20, 1.9 VENDO tractor Hano- SE VENDEN mesas de mag Diesel 25 HP. Pa- despacho de oficina y

ra-abonadora, nu eva;

Arce, Villatoro. ADMITO caballero o Fábrica La Económica. señorita dormir o co- Fuentecillas.

mer su cuenta, céntri-

ra tratar con Valentín

SE ALQUILA habita- SE VENDE lavabo, ción dos camas pensión baúl reclinatorio y dos completa. Razón esta sillas, todo económico. MATRIMONIO admitiria dos caballeros, pen- SE VENDE una cama

riscal, Cid, H.º 19.

taciones céntricas, para despacho. Ofertas esta

CEDO habitación seño- PERDIDA bolso viajo ritas estudiantes o co- blanco, frente Diputalegialas. Informes esta ción, con medallas y recuerdos familia. Se gra-Administración. SE ARRIENDAN dos tificará, Miranda, 5, 5.º izquierda, habitaciones con dere-

Puebla, 5, 2.º.

no 3758.

izquierda.

no 2751.

co informes tienda Ma- VENDO comedor. Som-

DOY pensión una o dos

armario archivador.

LIQUIDO por reforma

na precios increíbles.

brereria, 7, 2.º

camas y muebles coci-

cho cocina. Informes TOASPASUS DOY pensión completa. TRASPASO Bar Res-

CEDO habitación dere- taurant Jenaro, muy cho cocina. San Pedro acreditado, por cambie Cardeña, 60 entre. izqd. de residencia, facilida-MATRIMONIO solo al- des de pago. Teléfono quilaría habitación a 36. (Reinosa). trato familiar. Teléfo-

EN LOGRONO traspaso, por traslado de residencia Bar - Cafeteria, inmejorable clientela, montada y decorado moderno, instalada en chaflán a dos calles y 120 metros cuadrados de superficie. Razón Publicidad Zalber. Sagasta, 20.

Madrid, 5, 2.º. Teléfo- VANIOR

Encuadernaciones: corrientes y de lujo, encarguelas es TALLERES GRA-FICOS «Diarlo de Burgos». Calle VItoria, núm. 13. Te-

léfono 2582. San Francisco, 4, 3.º de- PASAPORTES, pens les, últimas volunta licencias. Confielas & RE. Restoria Quintanilla. mesitas de noche, Ra- SEGUROS Generales zón, Concepción, 15, 2.º. todos los ramos, absorbanta garantía. Gestoría Quintanilla.

PASAPORTES, HALLAZGO de una les, caza, automo maleta en el kilómetro Rápidamente. Gestoria 220 de la carretera Ma 220 de la carretera Ma- Santamaría. Calera drid. se entregará al Santamaría. PASAPORTES. Canor

M.E.C.D. 2017

pañuelo de cabeza de nerales. dro y San Felices n.º 8. lle Calvario, para cons- desas, 2.º parto, una SENORA sola admitiria Portugal se digne endro y San Felices n.º 8. lle Calvario, para cons- desas, 2.º parto, una senorita sola admitira Portugal se diglie con Cuatro habitaciones truir tres viviendas aco- recién parida, abundan- señorita o estudiante, tregarle por ser un re- ceta. 21.000 kms. Valentin Ja Razon Rey Dan Pedro, asistenta. Concepción, Vda. de Félix Alvarez. traslado. Avenida del carbonera, exentos, ver- mes, Carmen, 7, 1.º iz- de año. Gaspar Estéba- González, 37. Viuda Ro- las, 16 interior 1.º C. Anúnciese en González, 37. Viuda Ro- las, 16

france

ciendo

senorit

YA ES

Bru

grandes aclamaciones recorrieron ayer tarde las La calles de Bruselas el Rey Balduino y su prometida ROISA

Esta almorzó con la Familia Real belga

(Viene de primera página) Bhija del IV Marqués de Casa Riera y segundo Conde de Mora gera o pontificio—, don Gonzalo de Mora y Fernández del Omo, y la Condesa doña Blanca de de la y Carrillo de Albornoz. aragon sus hermanos don Gonza-doña Nieves, doña Ana María, on Alejandro, don Jaime y doña Maria de la Luz (ésta gemela). Su hermano don Alejandro ha-unos días que ha salido para Mami y su hermano don Gonzalo se encuentra actualmente en Zarauz.—Cifra.

LA BODA SE CELEBRARA

PRONTO EN BRUSELAS Bruselas.-En su conferencia Prensa de esta tarde, el secreterio del Rey Balduino dijo entre etras cosas a los periodistas: "El Boy me ha ordenado que les reciba para proporcionarles, fotografias y algunos datos acerca de señorita Fabiola de Mora Aragon. Por otra parte, deseando darles la oportunidad de que conozcan a nuestra futura Reina el mismo les recibirá a todos, en presencia de ella, en Ciergnon, mañana por la maña-

"Freguntado acerca de la fecha de boda real, Lefabure y el poravoz del Palacio Real, Claude He Valkeneer, que le acompañaha dijeron que no la conocian, "pero ustedes saben —añadieron- que los noviazgos reales: nunca duran demasiado".

Interrogado sobre si la proyectoda visita oficial del Rey Balduino al presidente De Gaulle seria aplazada hasta después de le boda, el portavoz dijo que rada había sido cambiado hasta ahora, pero que era posible. La nota entregada a los informadores en la conferencia de ra nació el 11 de Junio de 1928 voue tiene tres hermanos y tres hermanas. "La futura Reina de les belgas pertenece a una famila de la aristocracia española. s descendiente de familias reales por parte de su madre. "Des-

ciende directamente -explicode los Reyes de Aragon y también del Rey Enrique I de Navarra, nue reino en el siglo IX". Fue educada privadamente y sus aficiones artísticas se extienden principalmente a la música y a a pintura, ha viajado por numereses países y ha visitado Bélgica en varias ocasiones. Aparte del español, habla perfectamente

francés, inglés y alemán. El portavoz agrego que Fabiola de Mona está estudiando actualmente flamenco, uno de los dos idiomas cliciales en Bélgica; el otro es el La nota en cuestión dice tam-

men que la señorita Fábiola de l Mora ha dedicado gran parte de n tiempo a tareas hospitalarias y que es actualmente enfermera on un hospital. Y termina di ciendo: "El Rey se reunió con la senorita Fábiola varias veces con ctros amigos, en diversos viajes. Finalmente, en respuesta otras preguntas, el portavoz de Palacio dijo que el Rey Balduino había pasado unas vacaciones de tres semanas en España, hace tres años y que había aprendido algo de español.

YA ESTA EN BELGICA Bruselas. — Respondiendo a nuevas preguntas de los periodislas el secretario del Rey Balduino Olo que la boda del Monarca se elebrará en Bruselas. Añadió que la señorita Fabiola llegó esta manana e Bélgica acompañada por madre y por su hermano maor, don Gonzalo de Mora, conde de Mora, y que todos ellos habían

almorzado con la Familia Real en el castillo de Ciergnon. "Esta mañana —explicó, por D'Aspremont Lynden, Gran Mariscal de la Corte, visitó al Pri-Mado de Bélgica, Cardenal Van Rooy, y al embajador español en Bruselas, conde de Casa Miranda, para informarles del compromiso Matrimonial del Rey. El Monarca Delga presentará a su novia, esta ache, al Gobierno belga y a los sidentes de la Cámara y del lanko, en el Palacio Real de laeken, en Bruselas".

En respuesta a una pregunta, le se dijo que el anuncio de boda había constituído una mpleta sorpresa para todo el Indo pero que el Principe Aly su esposa, y el Rey Leopadre del Rey Balduino, ya conocimiento antici-SENTACION AL GOBIERNO

CON LOS DIGNATARIOS DE LA Bruselas.—La prometida del Rey

La prometida de Mo-Aragón, se ha trasladado al Macio real de Laeken, para ser blem del a los miembros del Gobelga y a los dignatarios de

Miles de personas aclamaron en-Islasticamente al Monarca y su ometida, a su paso por las calles Bruselas.—Efe.

REAL PAREJA RECIBIRA BOY A LOS PERIODISTAS

Bruselas — El Rey Balduino modellos belgas y su prometida, la prita española Fabiola de Mo-

Aragón, recibirán a los peatas belgas y extranjeros maana sabado, a las once de la made (hora española), en la relegion real de Giergnon, en la cho de las Ardenas, según ha el secretario del Monarca, ense, en una conferencia de d celebrada esta tarde en

CONOCIERON EN SUIZA Haya. — El Duque de Baembajador español en Holanamigo de la familia de la Reina de los belgas, ha di-Pabiola y Balduino seguonte se conocieron en Suiza. lamilia de ella ha pasado mu
Los regalos que la la endo los novios son: Fabiola ha enviado al Rey Balduino unos gemelos viado al Rey Balduino unos gemelos

cho tiempo en Suiza, donde tiene un piso en Lausana, y su padre, que murió hace un año, recibió tratamiento médico en aquella nación".—Efe.

FELICITACION DEL CAUDILLO Madrid. - S. E. el Jefe del Estado ha dirigido el siguiente telegrama a S. M. el Rey de los belgas:

"Ruego a V. M. acepte mi gratitud por la gentileza con que me ha comunicado la feliz noticia de su próximo matrimonio con doña Fabiola de Mora y Aragón. En nombre propio y en nombre del Gobierno y pueblo españoles, quiero manifestarle nuestra muy sincera alegría por el anuncio de un tan fausto acontecimiento para la Corona y la nación belga. Reciba V. M. junto a nuestros votos más calurosos por vuestra felicidad personal, el testimonio de la intima satisfacción con que todos los españoles, honrados porque hayáis elegido por esposa a una española dotada de prendas tan excepcionants, vemos nacer este nuevo vinculo, que viene a reforzar los ya tradicionales lazos de amistad y de estima que unen a nuestros pueblos.- Francisco FRANCO, jefe del Estado español."-Cifra MENSAJE DEL EMBAJADOR

ESPANOL EN BRUSELAS Bruselas. — La importante cadena de periódicos belgas "La Linterne-La Meuse", y el diario de expresion flamenca de mayor difusion en Bélgica "Het Laatste Nieuns" publicarán mañana, sabado, a continuación del telegrama expresando las felicitaciones de S. E. el Jese del Estado al Rey de los belgas, con motivo de su enlace con doña Fabiola de Mola Aragón, el siguiente mensaje del embajador de España en la Prensa dice que Fabiola de Mo- capital belga, excelentisimo señor conde de Casa Miranda:

"Desde que tengo el honor, hace casi diez años, de representar a España cerca de S. M. el Rey de los belgas, nunca habia tenido ocasion de experimentar una emoción tan honda como la que he sentido hoy cuando el señor mariscal de la Corte vino a anunciarme el proximo enlace del soberano de Bélgica con una joven española; este feliz acontecimiento ha hecho que sea el intérprete de la alegria intensa y unánime, en la cual comulgan hoy los pueblos espa-

ñol y belga. Con todos mis. compatriotas celebro profundamente que los del corazón refuercen aun más los que ya existen entre nuestros países y aviven la estima reciproca que los une tradicionalmente en lo que ambos tienen de más auténtico y perenne.

Las manifestaciones de alegría con que todos los españoles, satisfechos y orgullosos de esta union augusta, han acogido la noticia no debe considerarse únicamente como una explosion de entusiasmo pasajera. En todos los tiempos las historias de amor han conmovido al corazón de los pueblos y los casos de regocijo en nuestras tierras, con motivo de otras bodas prestigiosas hispanobelgas, están siempre vivas en el recuerdo de nuestra historia comun. Esta historia, que ha probado precisamente cuán en lo l cierto están en estas ocasiones los pueblos-cuando expresan su alegria y participan en la felicidad de los encargados de regir sus destinos.

A esta felicidad se asocia hoy el representante de España en Belgica en nombre de todos sus compatriotas para elevar a los augustos novios los votos más calidos y fervorosos.-Conde de Casa Miranda, embajador de España".-Efe.

Dan parte el conde Robert ALBERTO Y PAOLA RECIBIE-RON LA NOTICIA EN ITALIA

Porto Santo Stefano (Italia).-El Principe belga Alberto de Lieja ha recibido por teléfono desde Bruselas la noticia del compromiso matrimonial de su hermano Balduino, Rey de los belgas con la señorita Fabiola de Mora y Aragon.

En los medios allegados al Príncipe se dice que éste no tenia conocimiento, dei compromiso, pero que se mostro hondamente emocionado y contento al tener noticia de que ha sido hecho publico oficialmente. Alberto de Lieja y la Princesa Paola, se encuentran pasando unas vacaciones en Italia.—Efe.

NOTIFICACION OFICIAL AL GOBIERNO ESPANOL Madrid.--El embajador de Bélgica en España, vizconde de Berryer, visito al ministro de Asuntos Exteriores, don Fernando Maria Castiella, en su despacho oficial del palacio de Santa Cruz. El embajador dio cuenta oficlalmente al ministro del Gobierno español del compromiso matrimonial del Rey Balduino de Bélgica con la hija de los condes de Mora, señorita Fabiola de

Mora y Aragon.-Cifra. SON NOVIOS DESDE ENERO San Sebastián.-Los otros seis hermanos de Fabiola de Mora y Aragón, son: marqués de Casa Riera, marquesa de Aguilar, condesa de Salinas, condesa de Salles, Alejandro de Mora, que en la actualidad realiza un crucero por el Mundo, y

Jaime Mora. Fabiola y Balduino son novios desde Enero de 1960 y se conocieron en Londres, París y Suiza.

Fabiola nació el 11 de Junio de 1929, en Madrid; de 1,70 metros de estatura, pesa sesenta kilos. Tiene ojos claros, pelo castaño claro y un carácter dulce. No practica deportes, aunque juega algunas partidas de tenis y hace algo de natación. Está diplomada como enfermera militar, por el Cuerpo de Sanidad del

Ejército español.

de brillantes y el Monarca belga ha correspondido con una sortija de esmeraldas.

La última vez que Pabiola tomó parte en una ceremonia fue el 4 de Agosto en San Sebastián, en que Fabiola de Mora fue mactrina de un sobrino sujo, hijo de los condes de Salles, y al que se impuso en la pila bautismal el nombre de Jaime. CONOCIO AL REY CON MOTIVO DE UNA VISITA A LA REINA VICTORIA EUGENIA.

Madrid. - Dona Fabiola Fernanda de Mora y Aragón conoció a su prometido el Rey Balduino de los belgas durante uno de sus frecuentes viajes a Suiza, donde iba a visitar a la Reina dolla Victoria Eugenia de Battenberg, de la que es ahijada. Fabiola es la sexta de los siete hijos de los marqueses de Casa Riera y condes de Mora, muy conocida dentro de la sociedad de Madrid, goza en ella de la mayor estimación y de muchas si npatias. Es jovial y alegre, dentro de su caracter austero y su especial dedicación es allegar consuelo a los menesterosos

perteneciendo a distintas asociacio-

nes con esta finalidad.

LA FUTURA REINA SUELE PA-1 SAR LARGAS TEMPORADAS

EN SAN SEBASTIAN San Sebastián.-Ha causado gran sorpresa y alegría la noticia recibida hoy en esta ciudad ce que el Rey Balduino de los belgas contraerá matrimonio con una joven aristócrata española, que suele pasar grandes temporadas en esta ciudad, donde tiene su casa y a quien se considera por todos como una donostiarra más.

En vista del singular interés que la noticia ha despertado, nos hemos trasladado a Zarauz, donde nos hemos entrevistado con el conde de Selles, cuñado de la señorita Fabiola de Mora, que está casado con una de sus hermanas.

La señorita Fabiola, según su hermano político, ha pasado este año, como siempre, su temporada veraniega en Zarauz y San Sebastián, hasta el miércoles pasado, en que se trasladó a Bruselas, en unión de su madre, la condesa de Mora y marquesa de Casa Riera, hallándose por consiguiente en la actualidad, en la capital belga:

que el Rey de los belgas y la fa milia de Mora de Aragón se conocieron hace unos meses en casa de unos aristócratas belgas, cuyo nombre no nos ha sido revelado y sobre el que se nos ha rogado no se haga mención.

Desde el primer momento en que se conocieron, Balduino y Fabiola hicieron una gran amistad, pues ambos se percataron de que sus caracteres son similares y congenian magnificamente.

Fabiola de Mora de Aragón, que tiene 31 años de edad, ha estudiado en los colegios asuncionistas de Roma y de Paris y, aparte del castellano, habla a la perfección el francés y el inglés.

Sabemos que se trata de una joven timida y muy piadosa que se dedica con gran frecuencia a efectuar obras de caridad, hasta tal punto de que en San Sebastián es conocida por realizar visitas a los pobres de los barrios más modestos de la población, así como en Zarauz. Asimismo tiene montada una oficina de caridad en su palacio, para socorrer las demandas que se le Charlando, nos hemos enterado de suelen transmitir.-Cifra.

Una burgalesa la conoció en Madrid

«FABIOLA ES SENTIMENTAL INFANTIL Y PROFUNDA»

«Nos hablaba con un entusiasmo

co de recibirse el comunicado de | Madrid a la prometida del Rey liar. Y, por supuesto le mostra-Bruselas, la noticia de que una distinguida señorita burgalesal

El azar nos deparó ayer, a po- —amiga de la Casa— conoció en | ción por razones de indole fami-Balduino. Vino aquélla a nuestro Redac-



Banco Español de Crédito

Domicilio Social: Alcala, 14. - M A D R T D CAPITAL DESEMBOLSADO Y RESERVAS ... 2.323.889.389,49 pts. 498 DEPENDENCIAS EN ESPAÑA Y AFRICA

Departamento de extranjero: Cedaceros, 4. - MADRID SUCURSAL DE BURGOS

Almirante Bonifaz, 15 (Edificio de su propiedad) URBANA. - Calle Miranda, 3 (Frente Estación Autobuses) ESTA ESPECIALMENTE ORGANIZADO PARA LA FINAN-CIACION DE ASUNTOS REBACIONADOS CON EL COMERCIO EXTERIOR, SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO Y LIBRE-

TAS DE AHORRO SUCURSALES EN LA PROVINCIA: Aranda de Duero, Briviesca, Lerma, Melgar de Fernamental, Miranda de Ebro. Pradoluengo, Roa de Duero, Villadiego y Villarcayo. Aprobado por la Dirección General de Banca, Bolsa e Inversiones el día 17 de Junio de 1960 con el número 3.522).

PARIS. - 11 días: Salidas 1 y 15 de Septiembre y 4 de Octubre. ITALIA. - 22 días: Salidas 29 de Agosto y 15 y 30 de Septiembre. RUTA ROMANTICA. - 21 días: Salida 15 de Septiembre. ANDORRA Y PIRINEO FRANCES. - 7 días: Salidas 8 y 20 de Septiembre.

LOURDES. - 5 días: Salidas 1 y 15 de Septiembre y 1 de Oc-FATIMA Y LISBOA. - 8 días: Salidas 10 y 25 de Septiembre y 10 Octubre.

CANTABRICO Y RIAS BAJAS. - 11 días: Salida 2 de Septiembre. Pida folletos e inscripciones a

VIAJES ELCANO, S. A. Calle Mayor, 5 MADRID (13)



CALEFACCIÓN Y SANEAMIENTO

AGUA Y VAPOR ICLIMA ARTIFICIAL JECADEROJ INDUSTRIALES QUEMADORES MENUDOS DE CARBONE JANEAMIENTO DE EDIFICIOL

> DANIEL MERINO VILLALAIN Concepción 15. Tel. 2435

mos el ingente servicio informativo llegado por nuestros teletipos y servicios especiales sobre el acontecimiento del compromiso matrimonial de S. M. el Soberano de los belgas, y de la aristocrática señorita Fabiola Mora y Aragón Surgió inmediatamente el comentario, y a renglón seguido, la revelación:

-¡Pero si yo conozco a Fabiola! En la primavera última nos presentaron en casa de unas amistades nuestras en Madrid. ¡Sí, Fabiola! ¡Es la misma que me causó | una impresión imborrable!

-¿Por qué? -preguntamos a María Pilar Rodríguez de Porres que así se llama nuestra gentil interlocutora. -Muy sencillo, en el círculo de

amigas sobresalió, al punto, Fabiola, por un no se qué de encantadora atracción, de arrolladora simpatía, de naturalidad, de ingenio, de distinción. -¿Cómo la viste?

-Alta, espigada, al clásico y a la vez moderno estilo de joven latina. -¿Qué vestido llevaba?

-De gran sencillez. Creo recordar que lucia una falda gris y un conjunto azul celeste. -¿Qué nos dices de su conversación?

-Realmente extraordinaria. Revela una enorme cultura y formación. Me dió la impresión de ser una mujer sentimental, infantil y muy profunda. -¿Conoces alguna debilidad de

Fabiola? -La Literatura. Tiene escrito un libro de cuentos, ilustrado, al parecer, con dibujos de una amiga suya, que ahora es religiosa.

-¿Te dijo Fabiola si tenía no--Sí, y en la reunión de amigas! habló con gran ilusión de ello. 33 ¡Hablaba con un entusiasmo de su novio...! ¡Claro, no me extraña! | ¡Como que es, nada más ni nada | 32 menos, que el mismisimo Rey de | 23 los belgas! Pero yo creo que aunque no se tratara de un persona- 3 je regio, lo hubiera hecho con 33

la misma encantadora sencillez, 33 habitual en ella. -¿Ves guapa, guapa a Fabiola? | 33 -Sobre esto quien puede opinar 3 y no dudo que lo haga muy bien, 133

será el Rey Balduino. -¿Sabes si a Fabiola le gustan los niños?

-Tiene sobrinos a los que quiere con locura. -¿Puedes definirmela como 3

mujer moderna? -Según lo que queramos en- 33 tender por moderna. Fabiola es 33 una chica muy sencilla en la que 32 se deja entrever un fondo de gra- 32 vedad y responsabilidad, que no 32 excluye una positiva alegria sin 33 frivolidades.

-¿Qué tal se le dan los deportes a Fabiola?

son el tenis y la natación, que yo sepa. También —como pude | summentamentamentamentamentament comprobar personalmente, yendo !! con ella-conduce con gran destreza su coche.

—¿Viste a Fabiola muy ata- }₹

-Tiene el día completamente ocupado, pero con muy buena or- 18 ganización. Así, por ejemplo, sé que a obras de asistencia benéfi- | co-social dedica la mayor parte de su tiempo. -¿Hablásteis de Burgos?

—Sí. Surgió el tema en nuestras conversaciones y me recordó & que todos los veranos pasa por s esta ciudad, camino de Zarauz, donde tienen su finca familiar. Me dijo que se alojaba casi siempre en el Condestable. -Para terminar: ¿Te ha sorprendido la "bomba" del anuncio |

-Pues, conociendo a Fabiola, 38 francamente no. Me parece que 33 ya dije que me causó una grati- | 33 sima impresión al conocerla En 33 mi opinión reúne unas cualidades poco comunes. Será una es- 122 tupenda Reina. india CALLE - I correspondences de correspondences

de Bruselas?

Madrid.-Termina la semana en la Bolsa con una sesión sostenida, en la que se han operado poco en los valores de dividendo, con predominio de los signos positivos en las escasas diferencias registradas. Las mejoras principales afectan a

Aguilas, con tres enteros; a Ebro, con cuatro y medio, y a Rif, con cinco puntos, mientras que entre las reducidas pérdidas la mayor es de tres enteros en Banco Hipotecario. Al cierre continuaba la pesadez operatoria en los corros.

Acciones: Banco de España, 680; Exterior, 272; Hipotecario, 277; Central, 547; Fuerzas Eléctricas de Cataluña, 182; nuevas, 184,50; Hidroeléctrica del Cantábrico, 157; nuevas, 142; Hidroeléctriac Española, 253; nuevas, 245; Iberduero, 284; del 6 por 100, 273; Sil, 168; Eléctrica Madrileña, 187; Aguila, 418; Azucarera General, 171; Encinar de los Reyes, derechos, 49; Urbis, 85,50; Minas del Rif, 452; Duro Felguera, 154; Campsa, 171; Tabacalera, 182; Explo sivos, 254; Petróleos, 575; Altos Hornos, 188; Auxiliar de Ferrocarriles, 237,50; Telefónica, 179; Fefasa, 137; Sniace, 225.—Cifra.

Bolsa de Bilbao

Bilbao.-La contratación en Bolsa ha sido escasa, aunque su posición se mantuvo sin debilidad alguna, equilibrándose las diferencias. Las únicas de algún relieve correspondieron a Petróleos, que gana 15 enteros; Unquinesa, que avanza 5 y Cervecera del Norte, que baja 5. El cierre se hizo desanimado.

Acciones: Banco de Bilbao, 705; Vizcaya, 715; Hispano, 500; Española, 254; Iberduero, 284; 1957, 271; 1960, 253; Sil, 270; Hornes, 188; Babcock, 322,50; nuevas, 960; Telefónicas, 172; Petróleos, 575; Fefasa, 138; Explosivos, 253.—Cifra.

BANCO DE SANTANDER BANCA. - BOLSA. - CAMBIO CAJA DE AHORROS Espolón, 12 — BURGOS

AGRICULTOR ...

Consulte precios y condiciones BORJA

Mártires Concepcionistas, 17 MADRID

CORRIDA EN ARACENA Aracena (Huelva). - Corrida de feria. Lleno. Seis toros de don Gerardo Ortega Sánchez, bravos y de buena presencia. "Curro" Girón oyó muchas palmas en su primero. En el cuarto le concedieron dos orejas, un rabo y dos patas. Fue paseado en hombros y ai toro se le dio la vuelta al ruedo. Diego Puerta, ovación en el segundo y una oreja en el

dos y le otorgaron tres orejas.

En esta nación, de más de 24 millones de católicos (el 95 por ciento de la poblacion total), la lucha contra la religion catolica presigue metodica pero implaca-

Los males linflingidos por el comunismo ateo a la Iglesia polaca son tan graves que de tratarse de una institución humana habria ya fenecido o estaria a punto de senecer.

Huyendo de esa incruenta persecución, millares de polacos llegaron a España, donde la Delegacion de la Cruz Roja, instaurada en nuestro pais pudo desarrollar su actividad de apoyo, ayuda y encauzamiento de los refugiados más necesitados, merced a la generosa comprension que el pueblo español y su Gobierno mostraron y a la hospitalaria acogida que les brindaron

en todo momento. A fin de obtener los ingresos imprescindibles para poder proseguir su labor asistencial, la Delegación de la Cruz Roja Polaca en España ha destacado a nuestra provincia, como enviades especiales, a dos de sus más firmes simpatizantes y protectodes -D. Gervasio Losada Castro y D. José García Tetuá— con la mision de obtener suscripciones a la revista "Polonia" --portavoz de los polacos en el exilioque estamos seguros encontrará en Burgos y su provincia el mismo eco de simpatia con que tradicionalmente ha distinguido a la noble nación polaca el generoso pueblo español.

Villarcayo

EN RECUERDO ¡Manuel Uriarte Rubio ha muerto! A ti, de lo más profundo del corazon, dilectisimo y buen amigo, dedico estas lineas, cargadas de dolor y de afecto, ante lo inesperado y fulminante del funesto desenlace. Oculta y traidora enfermedad mino el cuerpo robusto y joven en la plenitud de su vida, a sus 48 años, haciendo ineficaz todo auxilio de la ciencia humana. Caiste cuando a los ojos de tus queridos, buenos y simpáticos hijos, desconsolada esposa y a los tuyos se abria risueña perspectiva por su edad y estudios !Gesto ejemplar el de tu hijo Manolin, examinándose cuando te daban cristiana sepultura. Como firme creyente falleciste confortado con los auxilios espirituales y en el día solemne, 8 de Septiem-

bre, abismándote en la inmensi-

dad de María.

Viliarcayo, que siempre le admiro y amo a Manolo Uriarte ha acogido con profunda impresión dolorosa su fallecimiento, lo que se tradujo en el sepelio, que fue impresionante manifestación de duelo en que formaron autoridades y pueblo en masa. Encerrados sus restos en rica caja de caoba, fueron llevados en hombros de sus hermanos, sobrinos, amigos y subordinados que ostentaban sendas coronas de flores y preciosas cintas. Presidieron la imponente manifestación muchas personalidades, entre ellas don Julio Danvila, Sr. Martinez de Simon, y Jefe de linea, alcalde, juez de Instrucción y concejales. En horas de tan dura prueba expresamos nuestro más sentido pésame a la desconsolada esposa del finado, doña Julia González; madre, doña Asunción; madre política, doña Estefana Fernandez; hijos, quinto. José Julio triunfo en los hermanos y demás familia. OGEID



Plaza de Toros de Salas de los Infantes

MAÑANA domingo, a las cinco de la tarde

CON MOTIVO DE LAS FIESTAS DE SANTA LUCIA CUATRO magníficos novillos de D. IGNACIO ENCINAS de El Espinar (Palencia), para los afamados diestros

Antonio García «CURRITO»

PRECIOS POPULARES

Habrá un servicio especial de trenes y autocares para asistir a la romería y novillada.



CIMALLY

DE BELORADO

MAÑANA domingo, a las cinco de la tarde

EXTRAORDINARIA NOVILLADA

CON MOTIVO DE LAS FIESTAS DE GRACIAS CUATRO escogidos novillos de D. IGNACIO ENCINAS, de El Espinar (Palencia), para los jóvenes valores de la torería

Clemente Castro «LUGUILLANO»

Diego FRANCISCO

PRECIOS POPULARES

Univalidad de Santa Lucia del Dos obreros

Suspensión de la excursión a Hacinas

Ante la inclemencia dei tiempo, queda suspendida la excursion a Hacinas, anunciada para el domingo 18 del actual. Los poseedores de los billetes podran devolver los mismos en

el lugar de su adquisición, donde, se devolvera su importe.

Bogotá. - Los representantes diplomáticos de Nicaragua, Guatemala, Costa Rica ,El Salvador y Honduras, han celebrado hoy en Bogotá, conjuntamente, el 139 aniversario de la independencia de América cen-

Los citados representantes colocaron coronas de flores ante las estatuas del libertador Simón Bolivar y del héroe colombiano, general Francisco de Paula Santander. Y asistieron después a la inauguración de un busto de Rubén Darío, en el parque de Centroamérica.

Las misiones de los países centroamericanos ofrecieron un almuerzo al que asistieron los diplomáticos americanos y altos funcionarios del Gobierno colombiano. - Efe.

Se vende en MADRID: Kiosco de "La Cibeles", de D. Eduardo Alcalde.



Madrid.— Información general. Durante el día se produjeron precipitaciones en Galicia, Cantábrico, Pirineo Central, Alto y Bajo Duero, sistema central, cuenca Alta y Media del Ebro y Baleares. Dichas precipitaciones fueron de nieve en Navacerrada y Candanchi. La máxima ile lluvia correspondio a Fuenterrabía, con 38 litros por metro 'cuadrado, seguida de Santander, con 28; San Sebastián, con 19; Gijon, con 13; Palma de Mallorca, con 12 y Bilbao, con 8, y otras cantidades inferiores en el

Predicción para el día 17: Se aproxima un sistema frontal a Galicia, que dará un aumento gradual de la nubosidad en toda la mitad Norte de la Peninsula, con riesgo de precipitaciones, que pudieran ser de nieve en las alturas superiores a los dos mil metros. Nubosidad abundante en el resto. 33 Se mantendrán bajas las temperaturas, con vientos desapacibles.

Las temperaturas extremas de Madrid fueron las siguientes: Máxima, de 18,4 grados a las 11,30 horas y mínima, de 10,7 grados a las siete horas. Las extremas de España han correspondido a Murcia, con 27 grados y a Avila y Soria, con cuatro.—Cifra.

circulo católico de Obreros asfixiados en una cuba Montpellier

Perecen dos militares en Jerez, al chocar en su "jeep" contra un árbol

Barcelona. — Una importante partida de instrumentos de óptica de precisión, de fabricación alemana, suiza, francesa, norteamericana y japonesa, entrada en España de contrabando, ha sido aprehendida por funcionarios del Servicio especial de vigilancia fiscal del ministerio de Hacienda afectos a la plantilla de Barce-

Los citados funcionarios lograron descubrir en los sótanos de un inmueble de la barriada de Gracia, un local destinado integramente al depósito de las citadas mercancias y del que eran sacados en pequeñas cantidades para su distribución mediante corredores, los que procuraban que la cantidad de los citados instrumentos puesta cada vez en circulación, no excediera de los que constaban en documentaciones de importaciones legales.

Las personas que se dedicaban al referido tráfico ilícito han sido puestas, juntamente con los artículos intervenidos, a disposición del tribunal de contrabando y defraudación de Barcelona.

MURIERON ASFIXIADOS EN UNA CUBA

Barcelona. — Comunican de Montpellier (Francia) que dos obreros españoles perecieron asfixiados dentro de una cuba de vino, en el pueblo cercano de Lunelviel. Los dos obreros, que haban marchado alli para tomar parte en las tareas de la vendimia, se liamaban Sebastian Lopez Macanan, de 31 años y Alberto Moreno, de 32, ambos naturaies de Campos del Río (Mur-

Los cuerpos de los dos vendimiadores fueron descubiertos por

PERECEN DOS MILITARES CON UN "JEEP"

Jerez de la Frontera. — Un

pan las causas del accidente. Resultaron muertos en el acto, el sargento de infanteria de Marina Francisco Hervás Soler, natural de San Fernando, de 27 años de edad; gravísimamente herido el soldado Manuel Vela Barbosa, de 20, también de San Fernando, el que trasladado al hospital "Santa Isabel", falleció poco después de su ingreso, y el tàmbién soldado Carlos Torres Sanchez, de igual edad, natural de Madrid, con heridas de carácter leve.—Cifra.

LADRONES DETENIDOS

Talavera de la Reina.—En la finca denominada. "Fuenllana" del término municipal de Gamo-

> CUIDADO CON LA CIRCU-LACION! - CICLISTAS: Si no observas meticulosamente las normas de circulación, tienes bastantes probabilidades de ser arrollado por otro vehículo, especialmente si ha de circular de noche y por carretera, procura que tu bicicleta esté provista de reflectantes.

nal, los ladrones, forzando la puerta se apoderaron de 18,000 pesetas en metalico y otros objetos. La Guardia civil vino en conocimiento de que habian perdido una pistola los autores del robo que habían abandonado. Talavera en un taxi con dirección a Madrid. Pocos dias después, el guarda de la finca vió a un individuo que buscaba algo y, como supuso que trataba de hallar la pistola perdida, le dio el alto. El individuo huyo y el guardia dio conocimiento a la Guardia civil que inicio una batida por los alrededores. Después de una laboriosa persecución el individuo fue localizado y detenido a siete kilometros de la finca donde le esperaban otros dos individuos. Todos fueron detenidos como supuestos autores del robo. Se trata de José Benito Jiménez de 16 años, que era el que buscaba la pistola; Antonio Gárcia Pérez, de 17 y David García Izquierdo, de 16. Todos fueron puestos a disposición de la autoridad competente.—Cifra.

MUERTE REPENTINA Zaragoza. — Esta mañana fue hallado muerto repentinamente; en su habitación del Hotel Palace de Madrid, el abogado zaragozano don Emilio Laguna Azorin, de 75 años, decano del Colegio de Abogados de Zaragoza y vicepresidente del Consejo general de Colegios de Abogados de España, al que represento como procurador en varias legislaturas de las Cortes españolas.—Cifra.

CAN UN AVION AL MAR Tarragona.—Una hora después de requerir sus servicios salieron para Cambrils ocho miembros de la Sociedad de Exploraciones la mañana dentro de una cuba, Submarinas, debidamente pertre entre los racimos en fermenta- chados, para localizar los restos de un avión reactor caído cerca de aquella localidad. El aparato sufrio un accidente precipitándose en el mar. El piloto se salvo lanzándose en paracaidas. Los 'jeep" del Ejército se estrello restos del aparato fueron hallacontra un árbol, sin que se se- dos en varios trozos a 16 metros de profundidad en el lugar conocido por "Funta Dels Penyols" Fue recuperada la documentación del piloto y partes esenciales

ACCIDENTE FATAL

del mecanismo.—Cifra.

Zaragoza. — Comunican de la localidad de Daroca, que en kilometro 69 de la carretera de Zaragoza a Valencia se registro hoy un accidente de carretera, en el que resultaron dos personas muertas y otra herida de grave dad. El suceso se produjo al chocar el coche matricula francesa 964 dl 64 con el camión matricu lado en Zaragoza núm. 9.246 conducido por Jesús Navarro Ausin, que resulto ileso. La causa del suceso fue, al parecer que el turismo tomo una curva demasiado abierta. Los muertos en el accidente son Francisco Pe rez, de la localidad de Torralbilla (Zaragoza), que fallecio en el acto, y que iba al Iado del conductor, Victoriano Torrijo, de Lorance del Campo (Cuenca), que falleció poco después. El herido grave es Florentino Pérez, a quien después de ser curado fue trasladado a Zaragoza.—Cifra.

Antiguos Alumnos de los Maristas

Esta Asociación ofrecerá su misa de mañana por el eterno descanso del que fue su vicepresidente, D. Carlos Quintana Palacios.



CUARTO ANIVERSARIO ELSENOR

Don Tomás Rodríguez López

FALLECIO EL DIA 18 DE SEPTIEMBRE DE 1956

— Q. E. P. D. — SU ESPOSA, HIJOS Y DEMAS FAMILIA

Suplican la asistencia a alguna de las misas que en sufragio del alma del finado se celebrarán, mañana domingo, 18, de 7,30 a 1,30, en la Santa Iglesia Catedral, Altar Mayor y capillas del Santisimo Cristo y de Santiago; las que se digan desde las 7,30 a 2 en la parroquia de San Cosme y San Damián y en San Lorenzo el Real, las de 7,30, 10,45, 11,30, 12,15, 1 y 1,45; en la capilla de las Religiosas Reparadoras, bendición a las cinco de la tarde, por cuyos actos de piedad les dan las más expresivas

Burgos, 17 de Septiembre de 1960



siempre es preferible..ALFA

CASA GARRIDO

Vitoria, 7 - Teléfono 3129 - BURGOS

CRISIS DEL CONGO

(Viene de primera pág.) ver aquellas acciones que no sel han ajustado a las decisiones del

El delegado polaco, se opuso también a la proposición presentada ayer por Estados Unidos. El secretario general de la ONU. intervino para poner de relieve que el presidente Kasavubu habia protestado contra lo que llama "interferencia de la ONU en asuntos internos, especialmente judiciales, del Congo".

En esa cable, Kasavubu protesta por lo que llama interferencia de la ONU, diciendo que tropas ghanesas de las Naciones Unidas se opusieron a la detención de Lumumba por soldados congole-

Al reanudarse la situación sobre la situación en el Congo, hablo en primer lugar el representante de Italia, quien lo hizo en calidad de tal y no como presi-

dente del Consejo. Manifestó que Italia apoya la posición adoptada por el secretario general y que también sostiene "que la intervención extranjera sería no solamente contraria al espiritu y a la carta de las Naciones Unidas, sino que también impediria las operaciones" de la ONU en el Congo.

Termino su intervención declarando que el proyecto de resolucion de los Estados Unidos "debería ser favorablemente acogida" pero que su delegación no apoya la de la Unión Soviética, ya que critica la labor de la Organiza-

El delegado de Indonesia, uno de los países no miembros invitados a intervenir en el Consejo, inicio su intervención en el Consejo acusando a Bélgica de continuar enviando abastecimientos militares a Katanga y de no haber retirado por completo sus tropas del Congo.

Por su parte, el representante de Ghana, pidio la mediación de las Naciones Unidas a través de una comision de buenos oficios y sugirio que dicha comisión esté compuesta por los representantes de los países asiáticos y africanos de la comisión asesora sobre el Congo.

El delegado de Guinea, solicito de la ONU que asegure la salida de todas las fuerzas belgas que quedan en el Congo y llevo un ataque final contra Tshombe, quien dejaria de desafiar al Gobierno central, dijo, si las fuerzas

belgas de la ONU abandonan Ka-

El Consejo aplazó sus reuniones hasta la una y media de la madrugada (hora española).-Efe. MANTENDRA SU DECISION Leopoldville.— El comandante

en jefe del ejército congolés, corone! Mobutu, ha declarado a los periodistas, en Camp Leopold, anoche, que él proyecta mantener su decision de suspender y neutralizar a los dos políticos congoleses, Lumumbay Kasavubu, asi como en su decisión de suspender la Legislatura.

También manifestó que aun cuando él era contrario al arresto de Lumumba, sin embargo, creia que se debería proceder a colocarle bajo arresto domiciliario.—Efe.

LUMUMBA, RESIDENCIADO Leopoldville.— La Policia militar congolesa ha detenido a veinte personas de las que se encontraban con Patrice Lumumba. Una columna de "jeeps" rodeo la residencia oficial de Lumumba y un grupo de soldados penetro en la casa. Poco después salieron con dichas personas, que llevaban las manos en alto. Todos ellos fueron metidos en un camión, que, al parecer, se dirigio a un hangar del aeropuerto de Leopoldville. El propio Lumumba, en cambio, fue dejado en el interior del edificio al parecer, en situación de residencia obligada y vigilada. Posteriormente, soldados ghaneses de la ONU han reemplazado a la Policía militar congolesa en la residencia oficial.—Efe.

CONFIRMA EL ARRESTO DE LUMUMBA

Leopoldville.— El jefe del Estado Mayor del ejército, coronel Mobutu, ha advertido que detendrá y expulsará del país al personal de las Embajadas rusa y checa, en el Congo, a menos que salgan del Congo antes del mediodía de mañana. Dijo también que envió tropas a la residencia de Lumumba y había detenido a 20 personas que se encontraban con él. Lumumba se encuentra vigilado por fuerzas ghanesas, de la ONU y Mobutu ha dicho que no intentaria detenerle si se estaba quieto.—Efe. EXPONE LAS RAZONES DE LA

DESTITUCION Leopoldville, - El presidente Kasavubu ha enviado a los diplomáticos extranjeros un comunicado en el que expone las razo-

nes que tuvo para destituir a Lu-

mumba. El punto más significativo de este comunicado, se re fiere a Tshombe, jefe del Gobierno katangueño. Kasavubu dice que la actitud de Tshombe hacia el Gobierno central estaba basada en la política y actuación de Lumumba.—Efe.

"LOS RUSOS HACEN LO PO-SIBLE PARA APODERARSE DEL CONGO"

Nueva York.— El politico de mocrata Averell Harriman, exgobernador de Nueva York, ha dicho, al regreso de un viaje de tres semanas por Africa, que "los rusos están haciendo todo lo posible para apoderarse del Congo" Harriman, que hecho su viaje enviado por el candidato democrata a la Presidencia, John Kenedy agrego que los comunistas detentan buena parte del Poder en e Congo y están utilizando a Lumumba para sus fines.—Efe.

LUMUMBA HA SALIDO DE LEOPOLDVILLE Bruselas. — Patricio Lumumba

uno de los jefes de Gobierno rivales en el Congo, ha salido de Leopoldville por vía aérea, según un mensaje recibido en la oficina de la Agencia Reuter en Bruselas, procedente de Leopoldville. El citado mensaje fue transmitido por un operador belga desde

Leopoldville por encargo del corresponsal de Reuter en la capital congolesa, Nigel Ryan, debido a que los soldados del Congo impiden la entrada en la oficina de "Telex" de Leopoldville a los pe-Según el mensaje, Ryan dice

que Lumumba ha desaparecido de su residencia y que se desconoce su paradero. Al parecer, el destituído jefe del Gobierno congolés ha salido de Leopoldville, pero se ignora si lo hizo desde el aeropuerto de "Ngili", en la capital del Congo o desde Brazzaville, al otro lado del río. En otro mensaje desde Leopold-

ville, Ryan informa que en circulos militares habitualmente bien informados se cree que Lumumba está protegido por tropas de Guinea, y que ha sido conducido desde su residencia a un lugar l Estos informes no han podido

ser confirmados. La Embajada de Guinea rehusó hacer comenta-Patrullas armadas custodian el

edificio de Correos e impiden la entrada o salida de los informadores en el mismo.—Efe.

Para que se alisten en Legión y marchar a Argeli o ser conducidos a la fronter para regresar a España

Paris. — El periódico comuni francés «L' Humanité» ha publice una noticia según la cual la p cia francesa coacciona frecuent mente a los refugiados españo para que se alisten a la Legio Extranjera. En caso de no accedo a ello, se les obliga a que regresen El citado diario expresa, concre

tamente, el caso de Angel Lopez H ma y Salvador Vives Vindel, que encuentran retenidos en el centr de alistamiento de Toulouse, col cándolos ante el dilema de alistar a la Legión Extranjera y partir la ra Argelia o ser conducidos a l frontera para que regresen a Es

Más atractiva. Con mejor vo Interpretando las más modernas melodias: EVA GIOVANNA triunfa a diario en la SALA DE FIESTAS SECONOMIC DE LA CONTRACTION DE

Fidel Castro confisca la industria del tabaco

(Viene de primera pág.) ta hace seis años, cuando un nue. vo Gobierno de diferente matio político llegó al Poder en aque pais después de unos disturbits revolucionarios.

Señaló también el profesor, qu Nicaragua había confirmado validez de la concesión por su aquiescencia durante un largo pe. ríodo y que la decisión real deberá ser considerada como jur dicamente definitiva.—Efe DETIENEN A UNA EMPLEADA DE LA EMBAJADA NORTE.

AMERICANA La Habana. — La empleada de la Embajada norteamericana senora Marjorie Lennox, de San Francisco, fue detenida ayer por funcionarios del servicio de información cubanos y se encuentra retenida sin que se haya hecho acusación alguna contra ella La señora Lennox, de 26 años, es secretaria de la sección económi-

ca de la Embajada. El embajador de los Estados Unidos, ha protestado de esta detención en una nota entregada en el Ministerio de Asuntos Ex-

teriores cubano. La señora Lennox es el tercer empleado norteamericano de l Embajada detenido desde el me de Junio. Los dos anteriores fueron puestos en libertad. - Efe.

PARECE QUE SE ORGANIZAR UN DE PROPAGANDA

COMUNISTA La Habana.—En fuentes bie informadas se dice que el Gobierno cubano esta intentano poner en marcha en este Conti nente una organización interna cional, de propaganda comunis ta, que se denominara servic cultural en el exterior, y que l cionará al amparo de la inm dad diplomática de las embaja

DIMISION Lima.—Raul Porras Barrel chea, ministro peruano de Asti tos Exteriores durante los dos timos años, ha anunciado su dimision en una carta en que expresa su desacuerdo con politica del Gobierno con resp to a Cuba.—Efe.

das cubanas.—Efe.





M.E.C:D. 2017

EL SENOR

D. Gerardo Tejedor Alonso

AGENTE JUDICIAL JUBILADO Falleció en el día de ayer, a los 78 años de edad habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

— D. E. P. — Su apenado hijo, don Luis Tejedor (funcionario de Prisiones); hija política, doña Sira Campo; hermanos, don Mariano y doña María (ausentes); hermanos políticos, nietos, sobrinos, primos

y demás familia Ruegan a sus amistades le encomienden a Dios Nuestro Señor en sus oraciones y les suplican la asistencia a las honras funebres y funeral que se celebrarán en la iglesia parroquial de SANTIAGO Y SANTA AGUEDA, las primeras HOY, SABADO, a las SEIS y acto seguido la conducción del cadáver al cementerio de San José y el segundo el lunes, a las diez; actos de caridad por los que les quedarán muy reconocidos;

Casa Doliente, Aparicio y Ruiz, 14. Burgos 17 Septbre, 1960. (Gran Funeraria «LA CRUZ») TO SEE SEE A PROPERTY OF THE SECTION OF THE SECTION



EL SENOR Don Alejandro Martín Cortezón

(EX-JEFE DEL SINDICATO TEXTIL) Falleció en el día de ayer, a los 68 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

> Q. E. P. D. EL SINDICATO PROVINCIAL TEXTIL

Al participar tan sensible pérdida, suplican oraciones por su alma y la asistencia a la misa de corpore insepulto, que se celebrará en la iglesia parroquial de SAN JULIAN, SAN PE-DRO Y SAN FELICES, HOY, SABADO, a las DIEZ Y MEDIA, seguidamente la conducción del cadáver al Cementerio de San José, por cuyos actos de piedad les anticipan la expresión de su más sincero agradecimiento.

Vivia: Doctor Zumel, 4. Burgos, 17 de Septiembre de 1960.

"La Misericordia". Gran Funeraria.



EL SENOR

Don Alejandro Martin Cortezor

(EX-CONCEJAL DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO) Falleció en el día de ayer, a los 68 años de edad, habiendo recibido los Santos Socreta de los 68 años de edad, habiendo recibido los Santos Socreta de los 68 años de edad, habiendo recibido los Santos Socreta de los 68 años de edad, habiendo recibido los Santos Socreta de los 68 años de edad, habiendo recibido los Santos Socreta de los 68 años de edad, habiendo recibido de los santos se estados de edad, habiendo recibido cibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su San

Su resignada esposa, doña Casilda Ruiz; hijo, José-Maria; hija política. Montsorret Tra Casilda Ruiz; hijo, José-Maria; hija política, Montserrat Herrera; nietos, hermanos, hermano políticos, sobrinos y demás familia Ruegan una oración por su alma y la asistencia a la mis

de corpore insepulto que se celebrará en la iglesia parroque de SAN JULIAN, SAN PEDRO Y SAN FELICES, HOY, SABADI a las DIEZ Y MEDIA, acto seguido la conducción del cada al Cementorio de Cada al Cementerio de San José, por cuyos actos les quedarán LA FAMILIA NO RECIBE. agradecidos. Vivia: Doctor Zumel, 4.

"La Misericordia". Gran Funeraria. Burgos, 17 de Septiembre de 1960.



Angel, probable y única variación Hockey sobre hierba en el cuadro albinegro para el En Roma, España decisivo partido contra el Cacereño la medalla

El Deportivo Javentad juega mañana en Plasencia

directivos del Burgos han estado domingo en el Campo Zatorre. concentradas en la adquisición de AVISO.—Se ruega al personal que los servicios de un delantero centro, procedente de un Primera División. Hasta la fecha no ha podido concretarse nada, porque el jugador en cuestion fue llamado para ser sometido a prueba, por un club de Segunda. No obstante, abrigan fundadas esperanzas de llegar a un acuerdo con ese ariete, del que tan necesitado esta el cuadro albinegro.

Por si no dieran resultado esas gestiones, los "tiros" se dirigian hacia un delantero centro madrileño u otro de un equipo andaluz de Primera/División. Por lo que respecta al decisivo

encuentro que manana se jugará en Zatorre contra el Cacereño. podemos anticipar, como muy probable, la reaparicion de Angel en la delantera, lo que obligará a alguno de los jugadores que formaron la tripleta central el domingo último a sentarse en el ban-

quillo. El entrenador "Rafa" estuvo ayer ausente de nuestra ciudad. va que se desplazó a Valladolid para arreglar el traslado de sul familia a Burgos. Por esta causa se desconocia anoche en Secretaria la lista de jugadores que seran convocados para este encuentro. El preparador facilitara esta noche la alineación que saltará a Zatorre momentos antes de las cinco y cuarto, hora anunciada

para el comienzo del partido. Cacereño, próximo rival del Burgos, se ha reforzado mucho este BALONCESTO año y cuenta con la cesión de va-1 rios jugadores que le hizo el Sevilla. El traspiés que dio el domingo en su campo frente al Jupiter Leonés, vendrá a enmendarlo a Burgos y nada tendria de sorpresa que se llevara algún punto de nuestro campo. Queremos decir con esto que la confianza excesiva no debe imperar, ni en los jugadores ni en el público. Los primeros habrán de rendir el máximo para decidir el encuentro. Los espectadores deben de alentar con sus gritos y aplausos -perdonando errores y fallos— a quienes mañana vistan los colores burgaleses. Lo demás puede darse por añadidura.

NOTA OFICIAL DEL BURGOS C. DE F.

Siendo indispensable a los señores socios de este Club la exhibición de carnet correspondiente al presente mes de Septiembre, para poder presenciar el encuentro que se jugará mañana, domingo, con el Club Deportivo Cacereño, se pone en conocimiento de aquellos que no lo hayan retirado hasta la fecha que lo tendrán a su disposición hoy, sábado, de siete a diez de la noche, y mañana, domingo, de once a dos del mediodía, en la taquilla de Au-

Esta semana las gestiones de los Bar Deportivo y por la tarde del

presta servicio de puertas o acomodador en el Campo Zatorre, se persone el domingo, a las 3,45 de la tarde, en los vestuarios del citado EL JUVENTUD A PLASENCIA

El Deportivo Juventud, por su parte, tiene mañana una dificilisima salida a Plasencia, para enfrentarse a las huestes de nuestro viejo conocido Massobrio.

A las tres y cuarto de esta tarde, saldrá el cuadro jocista en autocar, para pernoctar y descansar debidamente en Plasencia. El entrenador "Tito" ha facilitado la siguiente lista de jugadores que formarán la expedición: Arturo, "Kubalilla", Arahuetes

Diego, Hernando, "Guti", Lopez, "Chicha", Herminio, Arsenio, "Josele", Erro, Rufino y Julio. No se desplazan, po hallarse lesionados, Arahuetes II y Herre-

Que esta primera actuación en campo extraño sea favorable a los colores jocistas y se traigan para Burgos alguno de los dos puntos que se ponen en disputa.

ISABELITA BERLANGA Un nombre que se recuerda Podrá admirar nuevamente a esta gran artista a partir de mañana en la

II trofeo Caja de Ahorros del Circulo Católico

PARTIDIOS Y ARBITROS PARA LA PROXIMA JORNADA Campo Zatorre. - Hoy, sábado, dia 17, a las 4,45, Centella - San-

A las 5,45, Leones JOC - Cam-

A'las 6,45, Zulús - Aguilas. Domingo dia 18.- A las 9, Cucudrulus B. - Junior. Señor Martinez con Arnáiz. A las 10, Cucudrulus A - Progre-

so. Señor Martínez con Arnáiz. A las 11, Club Ciclista - Centella. Señor Domingo con Balbás. A las 12, Sanjurjo - Leones JOC. Señor Domingo con Gil.

Nota.—Hoy, sábado, a las ocho de la tarde, en el domicilio de la Federación Burgalesa de Baloncesto, habrá una reunión para confeccionar el calendario de la segunda fase del torneo que se está actualmente celebrando.

to-Estaciones y por la tarde del SANKOQUE UNHIU

PARTOS Y ENFERMEDADES

La venta de localidades se hará durante las mismas horas en el Granzeconstituyente Ollia facultativa

PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER Del Hospital de Barrantes

DOCTOR MUNOZ CASAS PIEL Y VENEREAS - ONDA CORTA DIRECTOR DEL DISPENSARIO

ANTIVENEREO Consulta de 11 a 2 y de 3 a 5 Almirante Bonifaz, 12, 1.º. Tel. 1539 LOPEZ SAIZ

JEFE DE CLINICA DEL SANATO-RIO PSIQUIATRICO «SAN LUIS» Enfermedades mentales y nerviosas Consulta de 12 a 2 Calle Santander, 19, 3.2 - Telf. 3478

CARCANTA, NARIZ Y OIDOS Madrid, L. L. Tollions 4973

Gutlérrez Sesma Pediatria - Puericultura Consulta, de 10,30 a 12,30



constancia".

Una medalla olímpica que los españoles debemos saber valorar

De Roma nos ha llegado la noticia: "España consigue en hockey la medalla de bronce"

Nosotros diriamos mejor, sin temor a equivocarnos, que España con su hockey ha conseguido en la Olimpiada la "medalla a la

La Prensa diaria nos ha venido informando de la actuación de nuestro equipo y de la impresión que ha causado entre las representaciones extranejras participantes en la Olimpiada. Todos opinan que España ha dado la sorpresa en hockey y que su equipo ha sido la revelación de dicho deporte. Pero para nosotros, para los españoles que conocemos de cerca nuestro hockey, no ha sido tanta la sorpresa, pues sabemos con cuanto cariño y cuidado se ha preparado nuestra Selección para poder hacer un brillante papel, sin reparar en toda clase de sacrificios. Por eso, y por si ello puede servir de estímulo a todos los españoles amantes del deporte, vamos a tratar de informar de cómo España ha conseguido su medalla de los Juegos Olimpicos.

En el año de 1958, y con más de dos años de antelación a la Olimpiada de Roma, en los Organismos responsables del hockey español se empiezan a tomar medidas en firme con vistas a la posible participación de España en dicho deporte. Así, 18 meses antes de dar comienzo la Olimpiada, la Delegación Nacional de Deportes aprueba la constitución del Comité de preparación preolímpica, propuesto por la Real Federación Española de Hockey. Ya con anterioridad se ha empezado a preseleccionar jugadores, de cuya preparación se ha encargado el preparador alemán Er-

nest Willig. Pero el camino a la gloria olímpica es muy largo. Ultimamente, la participación española dentro del ámbito internacional ha sido irregular. España lleva practicando el hockey con caracter oficial más de 50 años, y esto obliga a mucho. En esta ocasión más que nunca. Son muchos los países que quieren acudir a la Olimpiada y pocos los que estarán presentes dentro del hockey. Solamente tienen asegurada su participación 5 naciones, que son: India, Pakistán, Alemania, Gran Bretaña e Italia, las cuatro primeras por haber ocupado los primeros puestos por ese orden en la última Olimpiada, y en cuanto a Italia porque se trata del país organizador de los Juegos. El resto de los puestos hasta 16 habrá de cubrirse con los equipos que mejor actuación internacional hayan tenido en los últimos años. Por tanto, once países quedarán en la cuneta. Después de computar méritos, resulta que para equipos europeos sólo quedan tres puestos de nueve solicitudes. Es en este momento cuando España tiene que hacer un supremo esfuerzo si quiere estar presente en Roma con su selección de hockey sobre hierba, y el puesto tiene que ganarlo en el Torneo de Munich. Para España el camino de Roma está pasando por Munich. En dicho Torneo nos corresponde jugar con Suiza, Dinamarca, Bélgica, Inglaterra, Francia y Holanda, y contra todo pronóstico quedamos clasificados en primer lugar, empatados a puntos con Holanda, sin haber conocido la derrota. Se ha conseguido el ansiado puesto y todavía faltan nueve meses para la Olimpiada, pero todo se ha previsto, y desde mucho antes hay preseleccionados 25 jugadores, con los que se ha formado dos equipos, uno de ellos a base de jóvenes promesas; de donde luego saldrían los olímpi-

centro), Eguzquiza, el joven guardameta madrileño; Del Coso otros. Se ha jugado el Torneo Preolímpico de Roma, que sirve para tantear fuerzas, y nuevamente nos clasificamos en primer lugar con Holanda. Existe por tanto mucha confianza en nuestro once. Han quedado seleccionados 19 jugadores, los cuales en el mes de Junio son concentrados en Barcelona, y de cuya formación y preparación ponen el mejor interés la Federación Española, la Catalana y asimismo la Delegación Nacional de Deportes. El Comité preolimpico está pendiente de todo detalle, se ha pensado en todo con tiempo y no se deja nada al azar, y así se llega a la fecha de partida para Roma. El equipo español no puede defraudar. Se ha hecho todo lo

cos Dinarés (magnífico medio

humanamente posible. Comienza la Olimpiada y comienza también a hablarse de nuestro hockey. España empata con Gran Bretaña, uno de los. mejores equipos, y después golea a Suiza, para terminar derrotando a Bélgica por 3-1. Se clasifica destacada en primer lugar de

Nos corresponde jugar con Nueva Zelanda, a cuyo equipo derrotamos después de dos prorrogas, sorprendiendo a todos la calidad de juego de nuestro equipo y esa "furia española" de la que se habla en Roma. Pero hemos pagado caro esas victorias, pues el capitán de nuestra Selección, el

bravo Cavaller, ha sido lesionado de gravedad y tenido que ser hospitalizado por sufrir doble fractura de pómulo, y asimismo está lesionado el magnifico interior

guipuzcoano Usoz. Con dichas bajas se llega a la semifinal; quizá más de lo esperado. Y la semifinal la juegan España-Pakistán por un lado Gran Bretaña-India por otro.

De todos es conocido cómo practican el hockey sobre hierba los asiáticos, y por eso la opinión extranjera confía muy poco en que España dé trabajo a su contrario, pues Pakistán es una potencia en este deporte. Si miramos atrás, veremos que desde la Olimpiada de Londres, en 1948, todas las finales olímpicas han sido jugadas entre India y Pakistán. No obstante, nuevamente sorprende y convence España. Esa famosa "furia española" se pone de manifiesto en este memorable encuentro, y si bien se pierde el partido es por la mínima diferencia de 1-0. España ha jugado un gran partido, tratando de tú a Pakistán, a quien ha puesto en verdadero aprieto. Se ha sucumbido, pero con honor y gloria; un penalty decidió el partido. Los muchachos españoles lloraban en el vestuario; eran lágrimas de hombría, pues acariciaban la idea

de ofrecer una medalla a Espa ña, es más, lo habían prometido públicamente. José Antonio Elola que ha presenciado el partido, ha abrazado a sus jugadores y les ha felicitado por su magnifico comportamiento. Se ha perdido ante el mejor equipo, ante el campeón olímpico, y por la mínima No se puede pedir más a estos valientes muchachos que todo lo han dado pensando en España. Pero todo no se ha perdido, el once español tiene que disputar con Gran Bretaña la medalla de

bronce, y van derechos a por ella. Los ingleses consiguen el primer tanto, pero los españoles no se desaniman. Quieren una medalla para España, nos la han prometido, y la consiguen. Derrota a Gran Bretaña por 2-1 en un partido imponente, durante el cual hasta los propios espectadores italianos les animan, emocionados por el ardor que ponen los españoles en el campo. España ha quedado clasificada en tercer lugar, quedando campeón olímpico Pakistán. Se ha conseguido algo parecido a lo de Amberes; entonces en fút-

bol y ahora en hockey. Los españoles debemos estar orgullosos. Pero sobre todo, debemos tener presente que en esta ocasión no ha habido suerte ni tampoco improvisación. Todo ha sido fruto de la constancia. Se ha pensado en todo con tiempo, sin dejar ningún cabo suelto, y el resultado ha sido altamente satisfactorio.

Se ha conseguido algo más de lo esperado, pero... ¡Sorpresa! No. Digamos más bien: "Premio a la constancia".

El alcalde inspeccionó layer las obras de acceso a la «Barriada Yllera» En la mañana de ayer, el alcal-

de, Sr. Martin-Cobos, inspecciono el estado de las obras del nuevo acceso a la "Barriada Yllera" El dia anterior y a consecuencia de las lluvias, se formo un enorme barrizal que obstruyo el tráfico de entrada a dicha barriada, teniendo que comparecer los bomberos para despejar la dificil situación creada al vecindario. Cuando las obras de la carretera estén concluidas, aquel sector dispondrá de una doble vía excelente por las avenidas del Cid

Una canzonetista de gran estilo: Mañana despedida en la

Campeador y del General Vigon.

comienza la venta al público de localidades

Se sortearan entre los asistentes valiosos regalos

Ya se van perfilando los detalles referentes al homenaje que se prepara a nuestro Orfeon Burga

Días pasados hicimos referencia al proposito de todas las Penas Sociedades burgalesas de cooperar con todas las fuerzas a esta magnifica iniciativa de la Caja de Ahorros del Circulo. Pues bien en reunion celebrada por los presidentes y directivos de todas las Peñas y Sociedades, se acordo por aclamación proponer a las respectivas Juntas, la suscripcion por parte de dichas entidades de sendos boletines de socio protector del Orfeon Burgalés. Comunicada esta noticia a los orfeonistas en guardia permanente de ensayo, de las estampas a desarrollar el 18 en nuestra Plaza de Toros y 2 el 20 en Logroño, así como en ac- 133 tuaciones próximas, se desbordo la alegria ante tan ejemplar rasgo | 32 de estas agrupaciones de entusias- | 32 tas burgaleses.

A fin de que el proyectado homenaje alcance un éxito rotundo, se han fijado unos precios popularísimos que van desde las dos 3 a las diez pesetas, culminando en 132 las entradas de 1 peseta para los menores de 10 años. Y como acicate simpático d

esta jornada gozosa y familiar, se sortearan los siguientes rega-

Traje regional juvenil.

2.9 Jamon serrano. 3.º Una olla exprés.

4.9 Un lote de libros sobre dan- 2

zas tipicas. 5.º Dos billetes para la Feria

de la Vendimia en Logroño (ida y 6 vuelta).

Todos estos son, en suma, de- 2 presentimiento de un clamoroso (homenaje de multitudes el proximo domingo día 18, a las cinco en [6 punto de la tarde en el marco en-12 trañable de nuestra Plaza de To-

"El grupo XIII no tiene muchos equipos cualificados de antemano para ocupar los primeros puestos de la clasificación"

"Burgos, Ponferradina y Palencia son, ai parecer los más reforzados y la lucha se ceñirá sobre ellos"

Comentario de "El Diario de León" a la primera jornada de Liga |

En "El Diario de León" ha publicado Angel H. Conde un comentario a la primera jornada del torneo liguero en el Grupo XIII de Tercera Division, de la que entresacamos los siguientes! parrafos:

No se pueden calibrar con ri-

Tiro al plato

El proximo domingo, 18 del actual, a las doce horas de la mañana, dará comienzo las tiradas al plato en el Campo de Tiro de ia Ciudad Deportiva Militar co-142; Hidroeléctrica Española, 253; a 8 platos e inscripcion 25 pesetas, y a continuación se celebrará "la gran tirada" copa donada galantemente por la Caja de Ahorros del Circulo Católico de Obreros y que se desarrollara con arreglo al siguiente prognama:

Copa: una Poule a 25 platos, inscripcion 50 pesetas. Premios: Se otorgarán dos premios, el primero copa y el 45 por 100 y el segundo el 25 por 100 de las inscripciones.

Para esta tirada se preve una gran afluencia de tiradores, por lo cual se espera sea una competicion animada. El campo quedará abierto a las!

11,50 horas de la mañana.

en la primera jornada de Liga. Es natural que muchos equipos 2 acusen falta de preparación y acoplamiento. Esta temporada el Grupo XIII &

guresidad los resultados habidos 2

no tiene muchos equipos de anteprimeros puestos. Están el Burgos, la Ponferradina y el Palen-12 cia, al parecer, los más reforzados. La lucha se ceñirá a ellos. Pero habrá que esperar a la reacción de zamoranos y cacereños. El Burgos, de Rafa, lleva la experiencia de su título de campeon, que de poco le valio en la eliminatoria de La Puentecilla, dejandose vencer por el Ponetvedra. El 18 Palencia lucha con la fuerza unida de la fusion del Atlético y 18 Castilla. Los palentinos están 2cansados de andar por la cola y 16 quieren dar el salto a Segunda, 2 reuniendo un cuadro de excelentes jugadores. En cuanto a la Pon-la ferradina, el Club berciano, tras 19 iniciar los primeros pasos con pocos animos, irá a más y poco a 16 poco formará un gran conjunto. Tiene de todo. Y los refuerzos que le acaban de llegar encajarán en la defensa y en la media.

Estos tres equipos van a ser los más fuertes. Los otros ya bajan algo más. Tienen menos potencia. Pero darán guerra.

> No olvides que puedes cumplir el Servicio Social a los 16 años y que la próxima movilización da comienzo en el mes de Octubre.

Sesión de la Permanente municipal

parcial del

Felicitación al general Mata Manzanedo y pésame

del alcalde don Honorato Martin tenientes de alcalde señores Pélain, Fernández Sanz, Conde, Arroyo, Iturriaga y Ruiz Pascual, Lopez Zarate, jefe de Contabilidad en funciones de interventor de fondos.

Se adoptaron entre otros de tramite, los siguientes acuerdos: ASUNTOS ECONOMICOS

Estimar en parte el recurso de reposicion formulado por la Institución Caritativa del Santo Nino Jesús sobre liquidación de arbitrios y derechos y tasas por las fincas núm. 15 y 16 de la Aveni da del Generalisimo en el sentido de conceder la exención en la tercera parte de los edificios destinada a enseñanza gratuita, exceptuando de la exención las tasas por alcantarillado y recogida de basuras. ASUNTOS GENERALES

Aprobar la liquidación de lo recaudado por concesiones de terreno en el Real de la Feria durante las pasadas fiestas de San Pedro y San Pablo. HACIENDA

Hacer efectivo a Iberduero S. A. el importe de 3.000.000 de pesetas como precio parcial del rescate de la Companía de Aguas, y abonar asimismo parte de los honorarios del proyecto de ampliación de la red de distribución interior Aprobar los Estatutos de la Aso-

ciación Administrativa de contribuyentes por obras en la Aveni da del General Vigón (Vía Transversal), sector comprendido entre la calle de Vitoria y el centro de la Plaza de Bilbao. OBRAS Y SERVICIOS Conceder licencia a don Vale-

una entrada de vehículos en la el profundo sentimiento de la Emerenciano del Campo para re- milia del difunto.

Anoche celebro su sesion or- l formar el proyecto de edificio que dinaria la Comision Municipal construye en el Camino de las permanente bajo la presidencia Murallas; a don Pedro Velasco Pérez para construir una entrada Cobos Laguera y asistiendo los de vehículos en la planta baja de la casa núm. 105 de la calle de rez Lopez, Pérez Ortega, Villa- Vitoria y a Electra de Burgos S. A. para la apertura de una zanja en la Piaza de Vega, adquirir 120 metros cúbicos de piedra secretario general, y don Carlos | machacada para la reparación de la carretera que conduce a la Prision Central procedente de la Barriada Yague. URGENCIA

Aprobar el presupuesto para la reparación adecuada del Depósito de Cadáveres del Cementerio municipal de San José, por 43.156,28 pesetas.

FUERA DE CONVOCATORIA Se dio cuenta de los siguientes decumentes de los que quedo enterada la Corporación:

Oficio de la Administración de los Establecimientos municipales de Beneficencia dando cuenta de que el Burgos C. de F. y el Deportivo Juventud han hecho entrega de pases para que once J treinta asilados, respectivamente, puedan presenciar los partidos de futbol de esta temporada. Se acuerda hacer constar en acta la gratitud de la Corporación y transmitirla de oficio a ambas sociedades.

Por unanimidad se acordó enviar al prestigioso militar e ilustre burgalés don Francisco Mata Manzanedo la efusiva felicitación del Excmo. Ayuntamiento por su ascenso a teniente general del Ejército del Aire.

Por último, la Alcaldía dio cuenta del fallecimiento de don Alejandro Martín Cortezón, que durante quince años desempeño en esta Corporación Municipal el cargo de concejal, en el que en todo momento laboro con gran entusiasmo en favor de los intereses de la ciudad. Por unanimidad riano Martinez para construir se acordo hacer constar en acta planta baja de la casa núm. 39 | Corporación y transmitir la conde la calle de la Puebia; a don dolencia a la viuda y demás fa-

PISCINA CUBIERTA GRAN VERBENA

Hoy, a las once de la noche, amenizada por una renombrada orquesta

Las señoras y señoritas, entrada gratis, siendo obsequidas en la barra del Bar

El servicio de autobuses, queda garantizado por la empresa hasta el final de la Fiesta

Capital Acciones: Ptas. 2.083,334.000

SUSCRIPCION PUBLICA

de 150.000 Bonos Convertibles de 1.000 pesetas nomilanes cada uno

CONDICIONES DE LA EMISION talles que tienden a reavivar el & TIPO DE EMISION: A la par, libre de gastos para el suscriptor. INTERES: 6,95 por 100 anual, con impuestos a cargo del tenedor, excepto el Impuesto de Negociación y el Auxilio económico al Ayuntamiento de Sevilla, que serán de cargo de la sociedad emisora. Cupones semestrales en 1.º de Abril y 1.º de Octubre de cada año. El primer cupón se abonará en 1.º de Abril de 1961.

RENTA LIQUIDA: el 6,50 por 100 anual de acuerdo con las Condiciones Especiales que se detallan. PRIMA DE AMORTIZACION: Diez pesetas libres de impuestos, que equivalen al 1 por 100 del nominal por cada año que hayan estado en circulación hasta su amortización y correspondiente pago.

FORMA Y PLAZO DE AMORTIZACION: La amortización tendrá lugar por sorteo dentro del plazo máximo de veinte años y con una prima de amortización del 1 por 100 por cada año transcurrido. La Compañía se compromete a amortizar los Bonos Convertibles por cuartas partes como mínimo, mediante tres sorteos transcurridos el 5.º, 10.º y 15.º año respectivamente de la emisión, y la cuarta parte restante se amortizará automáticamente transcurrido el vigésimo año.

CONDICIONES ESPECIALES Primera. - Transcurridos dos años desde el día señalado para la suscripción y en el plazo que se fije, los tenedores tendrán derecho, por una sola vez, a canjear los Bonos Convertibles, computados a la par por acciones de la Sociedad al cambio medio de las acciones en la Bolsa de Madrid, en el trimestre anterior a la fecha en que se inicie la suscripción de estos Bonos.

Segunda. - Los poseedores de Bonos Convertibles amortizados en los años 5.º, 10.º, 15.º y 20.º podrán optar en el plazo de 30 días naturales, contados desde la publicación en el «Boletín Oficial del Estado», de los números amortizados por su rembolso en metálico a la par, más la prima de amortización o por el canje a la par sin prima de amortización, por acciones ordinarias de la Sociedad computadas éstas al tipo de cambio medio del trimestre anterior en la Bolsa de Madrid, con las respectivas bajas de enteros que se indican a conti-

Primer sorteo Baja de 8 enteros Segundo sorteo ... » Tercer sorteo ... » Amortización final ... » de 32

Las diferencias que se produjeran por el canje, serán satisfechas en metálico. A los bonistas que pasado el plazo fijado no hubieran hecho uso de su derecho de opción, se les hará el rembolso en me-

Tercera. - Por ser la Compañía Sevillana de Electricidad empresa de «interés nacional», los tenedores de estos Bonos Convertibles disfrutarán de una bonificación en el Impuesto sobre el capital del 24 por 100 al 20 por 100, equivalente a una rentabilidad suplementaria del 0,278 por 100 sobre el nominal del Bono Convertible.

Cuarta. — Se solicitará la inclusión de estos títulos en la relación de valores aptos para los beneficios tributarios de la Contribución General sobre la Renta y en la lista de valores autorizados para las reservas obligatorias de las Compañías de Seguros, estando ya autorizados para las de los Montepios y Mutualidades Laborales. Se solicitará la admisión de estos títulos a cotización oficial en las Bolsas

de Madrid, Bilbao y Barcelona. FORMA DE REALIZAR LA SUSCRIPCION 1. La suscripción se abrirá el 23 de Septiembre de 1960. 2. Las suscripciones podrán efectuarse en las Oficinas Centrales

y Sucursales de los siguientes Bancos: Banco de Vizcaya Banco de Bilbao Crédito Navarro

Banco Español de Crédito Banco Hispano Americano Banco Central Banco Guipuzcoano Banco Garriga Nogués Banco Zaragozano Banco de Vitoria

Banco Orquijo Banco de San Sebastián Banco Herrero Banco de Gijón

3. Los accionistas de la Sociedad tendrán derecho preferente a suscribir los Bonos que se emiten, siempre que lo soliciten por medio

de cualquiera de los Bancos citados, antes de la fecha señalada para la suscripción, CORRECTION OF THE PROPERTY OF

DE LA MUJER. — ESTERILIDAD Pl. Rey S. Fernando, 3, 2.º Tel, 1446 V. OJEDA CARCEDO OCULISTA APARATO DIGESTIVO y NUTRICION Análisis Clínico - Rayos X Metabolimetria LAIN CALVO, 17-TELEFONO 1311 Conculta: de 10 a 1 y de 3 a 6 Vitoria, 20, 1.º — Teléfono, 3667

JOSE CARAZO GNECOLOGIA y Cruz Roja Vitoria, 31, 3.° — Teléfono, 3591 MONEDA 2-2 TELER 1423

> CIRUGIA - VIAS URINARIAS Concepción, 15, 3.2. — De 11 a 1

Teléfonos 2012 y 2859

M. Francés MEDICINA INTERNA, RAYOS X Consulta, de 10 a 1 y de 3 a 5

PIEL Y VENEREAS

Consulta: En la Clinica de San Juan

Plaza de Vega, 36 - Teléfono, 5446

San Juan, 27. — Telfs. 4745 y 3485

CIRUGIA GENERAL - RAYOS X Plaza Rey San Fernando, 3

Agustín Rivas PARTOS Y ENFERMEDADES

Teléfonos: 1047 y 1446

de Dios, sábados, de 11 a 1 su grupo y pasa a los cuartos de Y ARTICULACIONES

· DE LA MUJER Gengepción, 14, 2.º dcha. Tel. 38321

Diario de Burgos

19 años, Lidia Esther, se ha convertido legalmente em varón, con el nombre de Miguel Angel. No ha sido dado a conocer el apellido del joven.

Sus padres le inscribier on como perteneciente al sexo demenino, ya que era éste el que aparentemente le correspondia, pero a los pocos meses em pezaron a predominar las característieas masculinas.-Efe.

Ha muerto don José Luna jefe de personal del Ministerio,

También ha fallecido el maestro Sancho Marracol

Madrid. -- Esta madrugada hall fallecido en Madrid don José Luma Meléndez, jefe de personal del Ministerio de la Vivienda. Había sido v. cesecretario general del Movimiento, consejero macional y procurador en Cortes, estando en posesion de numerocas condecoraciones, nacionales w extranjeras. Era, además, "pal-

ma de plata". Caudillo ha patentizado su resame a la familia del finado. MA MUERTO EL MAESTRO SANCHO MARRACO

Barcelona.—Ha fallecido, en la mañana de hoy y en la localidad de La Garriga, donde residia, el maestro Sancho Marraco, destacado compositor de música sacra. Contaba 81 años tle edad y su producción se cifra en unas 530 composiciones musicales, la mayoria religiosas.

Nuestros teléfonos: 2015 y 1280

cubierto: 80 pesetas.

70 pesetas.

Servicios especiales de DIARIO DE BURGOS

En Barcelona van a crear la "Orden Serenisima

Un penado de la prisión central de Alicante está cursando la carrera de Medicina

El coadjutor de la parroquia de Santa Bárbara, de Madrid, define a Fabiola Mora como "una vida espiritualmente extraordinaria"

aprovechamiento la carrera de Medicina.

El hecho se ha conocido al ser detenido por la policía barcelonesa un "descuidero", hermano del citado preso.

El futuro médico, que terminará la carrera dentro de dos años, es Francisco García Vargas, afectado por la redención de penas por el Trabajo y por el Patronato Nuestra Señora de la Merced, encontrándos e en el penal de Alicante cumplicado una condena de

Se trata de un hombre inteligente, como lo es su hermano, el "descuidero" y que, según éste, se dedico al latrocinio, como el mismo, porque en su casa sólo aprendian a robar.

treinta años.

Francisco Garcia Vargas fue detenido en multiples ocasiones, siempre por robo y la última vez adopto ante la policia una extrana actitud. Los inspectores advirtieron en él un cambio extraordinario al declararse culpable de delitos que la policia ignorabla. Interrogado por los inspectores para que aclarase su estado de ánimo, dijo el detenido con mucha entereza: Había resuelto comfesarlo todo, porque ambicionaba permanecer muchos años encerrado, a fin de perder su habito al delito, estudiar y hacerse con una carrera para abandonar la vida de delincuencia. LA "SERENISIMA ORDEN DEL

VINO" Bareciona. - Con el caracter de una moderna "Orden de Caballería", va a crearse en esta ciudad la que de antemano se denomina "Serenisima Orden del Vino", que será una agrupación de amantes y defensores de cuantas bebidas se elaboren de la uva. Un comité está redactando!

los estatutos que habran de regir la nueva entidad, buscando su inspiración, según declara, en las antiguas tradiciones de la civilización mediterránea. Se ha decidido de antemano

"Serenisima Orden de

FIESTAS

PRIMER MENU: Consomé Ave — Langosta Bella Vista —

SEGUNDO MENU: Consomé Ave — Chipirones en su tinta—

Pollo en su jugo con ensalada — Mantecado. — Precio del

Escalope de ternera - Mantecado. - Precio del cubierto:

EN ESTOS PRECIOS VAN INCLUIDOS EL SERVICIO, IM-

PUESTOS, ENTRADA A LA SALA Y RESERVA DE MESA

¡Cene, baile y diviértase como nunca a un precio sin

'Selectas atracciones! ¡Orquesta Gran Teatro!

EN PISTA

competencia!

tivinicola y lanzará un manifies to ensalzando a la vid y exigiendo para ella un trato de honor "para defender la civilización de l la vida".

Los admitidos serán armados caballeros y tendrán como insignia una espada de plata, cuyo puno será un racimo en forma de copa, con una cinta de los coleres rojo y amarillo, simbolo de los vinos dorados y tinto.

Se ha decidido que la "Serenisima Orden del Vino" tenga un aire de madurada seriedad. ELOGIOS PARA LA FUTURA

REINA DE BELGICA Mad.rid.—La noticia de que da señor ita Fabiola Mora y Aragón. està a punto de ser Reina de

(Viene de primera pág.) jefe del Gobierno soviético. Nikita Kruschef, durante su visita a las Naciones Unidas, ha recibido hoy una amenaza anónima de bombardear el edificio.

Un telefonista del Club declaró que había recibido una llamada a! parecer de una voz masculing con acento extranjero, que le dijo: "He sabido que van a recibir a Kruschef. Bombardearemos el edificio".

La policía ha realizado un registro total del edificio sin encontrar nada sospechoso.-Efe. NO PODRAN LLEVAR ARMAS DE FUEGO

Wa'shington.— El jefe del Gobierno cubano, Fidel Castro y sus gua daespaldas armados, han sido advertidos que deben dejar sus ar mas de fuego en su país cuando vengan a Nueva York, para a sistir, la proxima semana, a la Asamblea general de las Naciones Unidas.-Efe.

TAMPOCO LOS RUSOS

Washington. - Se ha advertido a Rusia que no se permitirá Hevar "armas cortas" a los miembros de la escolta del jefe del Gobierno soviético, Nikita Kruschef, mientras permanezcan en los Estados Unidos, según ha anunciado el Departamento de Estado.

QUIERE RECONCILIARSE? Londres.—Los diplomáticos soviéticos en esta capital han dejado traslucir, hoy, que Nikita Kruschef desea una reconciliacion con el presidente Eisenhower y los observadores políticos creen que existe una fuerte posibillidad de que el jefe del Gobierno soviético trate de hacer una "aproximación indirecta" en un intento de concertar una reunion privada con el presidente norteamericano, durante la estancia del dirigente comunista en Nueva York .-- Efe.

TO THE TOTAL TOTAL TOTAL TOTAL TOTAL TOTAL TOTAL CONTROL TO THE CO

Menuda sorpresa! Barcelona.— Un preso que se l'ino' tenga su sede en el edificio Bélgica, corrio por Madrid rapihalla cumpliendo su pena en el de Villafranca del Panadés, en el disimamente y los periodistas buscarcn afanosamente a personas amigas de la inmediata Soberana belga, personas que la conozcan, que la han tratado diariamente.

¿E LLOS? ¿Ellos? ¿Quiénes son «ellos»?

farolazo limpio.

de tal y cual equipo.

No, no se trata de ningún partido

determinado. Los partidos con la ré-

mora de las odiosas palabrejas, «el tu-

yow y «el mío», terminan siempre a

Aparte de los partidos políticos -fa-

rolazos turbios-, los partidos de pu-

ro pasatiempo tienen, también, lo su-

yo. Y si no que hablen los «hinchas»

y no de naipes, enardeciendo los áni-

mos, viene de muy antiguo. En las pe-

leas de gallos -espectáculo que se

remonta a las más antiguas civiliza-

ciones- y que aún apasiona a mu-

chos miles de personas, los que no pa-

GOS publicó la siguiente nota:

homenaje a! Orfeon burgalés.

Ateneo, calle de Vitoria.

:Ah! Señor...

Ahora que...

ji, don Luciano Huidobro...

gaban apuestas, en el siglo XVIII, eran colgados de

una cesta en la misma gallera. «Con «ellos» estoy»,

no entra en campo turbulento. La acción de estos

«elles» es idealista, pacífica de alto valor, cultural y

social. Generoso conjunto de iniciativas hace a «ellos»

a un primer plano, Pasados días DIARIO DE BUR-

El próximo domingo día 18 en la plaza de toros

Largo y brillante historial el de nuestro Orfeón...

En 1929, el Ateneo reorganizó el disuelto Orfeón

Burgalés, atendiendo a los ruegos de varios ex-cora-

listas, entre ellos Teódulo Nebreda. Dependió el Orfeón

del Ateneo hasta que se le designó directiva inde-

pendiente presidida por don Leandro G. de Cadiñanos.

Y la junta transcendente se celebró en el local del

superviviente, puedo dar fe. Se nos fue don Eloy

García de Quevedo, se nos fueron don Ricardo G. Ro-

Vibrante y emotiva fue dicha junta y de ella, como

Si brillante fue la actuación del Orfeón bajo la

Nuestro Orfeón ha echado por tierra la falsa leyen-

A veces los malos vientos, venidos de no se sabe

donde, deshojan árboles corpulentos. Y allá se van

batuta del maestro Artola, siguió gloriosa ruta bajo

la dirección de Beobide, de Antonio José, de Rayón,

de Amoretti, del hoy maestro Quesada...

«Con «ellos» estoy». Hemos dicho.

da de una Castilla triste y muda.

llorando las nubes blancas...

Y se ha preguntado:

de supervanguardia de la actua-

CRUCIGRAMA

123 1567891011

HORIZONTALES. - 1: Desme-

nuce una cosa con los dientes. - 2:

Cáscara tierna en que están ence-

rradas algunas simientes. - 3: Ca-

rro tirado por bueyes. - 4: Impre-

sionó una película. Piedra preciosa.

- 5: Entregamos. Albergue. - 6:

dad de Italia. - 11: Escuchaba.

VERTICALES. - 1: Conceder. -

Juguetes: - 5: Extraños. Docto. -

escrito. - 7: Inunda. Plata quema-

da. - 8: Sujetes. Ora. - 9: Aco-

Solución al crucigrama

- 5: Mitos. Rabos. — 6: Así. Aso. -

7: Lagar. Penal. - 8: Saja. Ocas.

- 9: Reparos. - 10: Sacos. - 11:

- 7: Retar. Poros. - 8: Nota. Ecos.

- 9: Sábanas. - 10: Rosas. - 11,

Selikan

T'NTA ESTILOGRAFICA

anterior

público.

¿Ellos?, ¿Ellos?

Esto de irse a las manos en juego

A la casa número 6 de la calle de Barbara de Braganza, en donde Fabiola tiene un piso, acuden curiosamente público e informa-

El portero habla de Fabiola con gran respeto, con simpatia, con cariño. "Es una persona extraordinariamente cortés y muy sencilla, muy bondadosa. Me alegro de que tenga suerte".

El coadjutor de la parroquia, don Santiago Garcia Pesquera, concce bien a la futura Reina. Le administro la Comunión muchas veces y muchas veces también acudio Fabiola a visitar enfermos, a llevar la caridad por los suburbios.

Don Santiago nos ha definido a Fabiola como "una vida espiritualmente extraordinaria". La considera persona piadosa, muy caritativa, con personalidad muy

Varias veces, dice el sacerdote, seconde el ha venido por mí en automóvil para ir a administrar el Santísimo a un enfermo a su casa. Recuerdo que en Agosto de 1958 cayo enferma y falleció posteriormente la institutriz que tenía en sul casa de Zurbano. Era una aiemana, Josefina Tragiser, que murio santamente. Fabiola estuvo cerca de ella, la consoló, la prodigó atenciones y cuidados hasta su muerte y fue Fabiola quien acudio varias veces en su automovii para llevar al sacerdote con e Santisimo.

Poco tiempo antes de marcharse de veraneo, Fabiola dijo al sacerdote: "Don Santiago, pida por mi mucho. Tengo un asunto importante que resolver". Y el sacerdote rezo por las intenciones de Fabiola, sin sospechar siquiera cual era la sorpresa que le aguardaba.

Fabiola iba frecuentemente a D los suburbios. Su pasión eran los enfermos, a los que visitaba, consolaba y prestaba su ayuda. Y muchas veces necesidades no conocidas eran resueltas por el bolsillo particular de Fabiola, que acudía generosamente, sin darlo importancia, a donde la caridad era necesaria.

saltos en el suelo, sobre una 3 distancia de dos kilómetros!"

El conductor sólo sufrió heridas leves en la cara y manos

Bonneville (Llanuras Saladas). -Donald Campbell, poseedor del re cord mundial de velocidad en e agua y su mundialmente famoso «Pájaro Azul», en su tentativa de hoy por conseguir también el record de velocidad en tierra, volaron doscientos diez metros por e aire y dieron seis botes en el suelo sobre una distancia de dos kilóme-

Campbell fue internado en un hos-

pital y curado de heridas en la cara y las manos. Declaró que estaba otra vez preparado para su intento, pero un portavoz del hospital dijo que es probable que tuviera que permanecer toda la noche internado. El «Pájaro Azul», de cuatro mil doscientos cincuenta H.P., perdió en el accidente las dos ruedas izquierdas y quedó destrozado de tal forma que los ingenieros aseguran que hay pocas probabilidades de que el coche vuelva a correr, por lo menos durante muchos meses.

corren las llanuras en un intento de encontrar las causas del accidente que Campbell atribuye a un fuerte viento que cruzó el recorrido.

Un experto en neumáticos declaró que había evidentes muestras de que el coche había sido «extremadamente acelerado durante los dos kilómetros y medio».

Cuando rodaba a unos cuatrocientos ochenta kilómetros por hora, los expertos dicen que «el coche abandonó la tierra, voló unos doscientos diez metros y regresó al suelo, en donde dió seis saltos en una distancia de dos kilómetros».

El depósito de gasolina fue encontrado a unos cuarenta y seis metros de distancia del resto del coche.

Cine Astoria HOY, TRES SESIONES

Por SARITA MONTIEL y

(Autorizada mayores 16 años)

Carta de Madrid para DIARIO DE BURGOS.) la servidumbre. El ama de lla- lo conveniente". Lumumba ha cedido su puesto ves dice: "Se lo merece todo, porque es una mujer maravillosa". Fabicla hacia una vida retirada lidad y lo ha ocupado, subitay grandes obras de caridad. Constantemente cargaba su coche con

mente, sin previo aviso, Fabiola Mora. Ella ha acaparado la totaropas y medicinas y se iba a los lidad de las conversaciones al cosuburbios a ayudar a los desvanocerse el anuncio oficial de su lidos. Es muy sencilla, habla cuacompromiso matrimonial con e. tro idiomas y ama la música, qu Rey Balduino de Bélgica, Sobrepractica. Otra vez una española sale en casi todos los labios la a un trono. Y madrileña. Tanta misma pregunta: "Pero, ¿no iba "Reina" verbenera y ahora una a ser trapense?". En el domicilio de verdad. Un saludo, con las de la futura Reina de los belgas plumas del sombrero por el suelo, para Fabiola Fernanda de Mo-

ra y Aragon. PESETA Escribe esta noche "Pueblo" "La peseta es fuerte. Defendamos su fortaleza. Y para ello, no debemos malgastar comprando cosas inecesarias o solo lo indispen-

sable. La fortaleza de la moneda l

se defiende, a nuestro juicio, gas-

(Cronica) no se interrumpen las llamadas tándola con prudencia; es decir de "Tachin" de toda España. Solo está en él comprando lo necesario y ademis

Por Meria Cruz EBRO

De nuestro sencillo comentario se desprende que «ellos» son los componentes, los miembros todos del

Si la fase, digamos así espectacular del Orfeón

Cuando deletrean canciones y romances —para

nyudarles al rítmo melólico; cuando la danza evoca

lejanos tiempos, en la mente y en el corazón de «ellos»

se graba— con afán de superación, la grandeza espl.

«¡Pobre visión la del que para juzgar al hombre

se fija sólo en el barro que modeló el escultor de la

Naturaleza, aunque la arcilla esté teñida con les ma-

tices de la rosa! De «lino terrae» formó también

Dios a Castilla. El paisaje, sintesis del ornamento

geográfico del cielo y de la luz, es un mentís deli-

cioso a la leyenda parda de la tierra adusta y fria

te encuesta periodistica, quien en estos momentos

críticos para la vida del Orfeón, asume la heroica y

honrosa tarea del mando en la barquichuela donde

se amontonan tan subidos valores artísticos y espi-

homenaje al Orfeón. Planeado con singular acierto

-concurso provincial-dicho homenaje alcanzará re-

lieve de efeméride en las páginas de nuestra peque-

na Historia. La voz mágica que dá vida, golpeará los

Y las nubes se abrirán en sonrisa luminosa.

En la Plaza de toros el domingo se rendirá cálido

Se ha escrito. Ha escrito, precisamente en reclen-

representaciones y danzas, ha merecido y mereca aplauso, importante en grado sumo es la labor social.

educadora llevada a cabo por dicha agrupación ar.

¿Quiénes son «ellos»?

Orfeón Burgalés.

el contraste.

árida v triste.»

corazones todos.

:Con «ellos» estoy!

¡Con «ellos» estoy!

rituales.

NOTICIAS BREVES

En la Organización Sindical sa està para servir y no para ser servidos, ha dicho el cecretario nacional de Sindicatos.

-En Octubre se celebrará en Bilbao el II Gertamen Internacional de Cine documental, con participación de veintidos países. -Se proyecta la creación de una Universidad Laboral en Ma-

-"Hay que elegir al trabajador que no haga otra política que la defensa de intereses reales y legitimos de sus companeros, se l dicho en la Organización Sindical ante las elecciones" -Se va a presentar a las Cor-

tes un proyecto de Ley sobre derechos femeninos, con acceso de la mujer a los cargos públicos. A ver ahora, esas balsas de aceite.

LOGROÑO - FERIA DEL

19 al 25 de Septiembre

PUEDEN DEGUSTARSE Y CONTRATARSE LOS MEJORES VINOS RIOJANOS DE MARCA Y COSECHE-RO. EXPOSICION DE MAQUINARIA, ABONOS. ETC., RELACIONADOS CON EL VINO.

BUTANO

ATENCION usuarios de los partidos de Aranda de Duero, Lerma, Roa y Salas de los Infantes

LOS DISTRIBUIDORES OFICIALES DE BUTANO, S. A.

Maria Martinez del Campo y Fernández - Villa

Se complacen en notificarles que mientras entren en funcionamiento los distribuidores designados para estas zonas, hemos sido nuevamente autorizados por dicha sociedad para continuar efectuando los intercambios de botellas llenas por vacías correspondientes a sus contratos respectivos.

OFICINAS (provisionales)

Merced, 5 - BURGOS - Telf. 4700

BUTANO

COCINAS FAR exclusiva provincial

Ignacio Palacios, S. A.

Merced, 5 - BURGOS - Telf. 4700

Para mejor servicio tenemos organizada una red de distribuidores en Burgos, capital y principales plazas de la provincia.

Hoy las ciencias adelantan...

REVOLUCION ELECTRONICA: UN DIODO MAS PEQUEÑO Y Y MEJOR QUE EL TRANSIS-

Dueño. Hogar. — 7: Ensenadas. En-La General Eléctrica ha inforredo de una obra dramática. - 8: Instrumento músico de cuerda. Mamado sobre el progreso, en mifero rumiante. - 9: Conjunto de desarrollo de uso comercial, de jos nobles de un Estado. - 10: Ciuun nuevo elemento que se consi dera el adelanto más importante en el campo de la electronica 2: Camino que parte de otro prindesde el invento del transistor. cipal. — 3: Carta que en algunos / Se trata del "diodo túnel", que juegos de naipes puede aplicarse a cualquier suerte. - 4: Parte de un río por donde se puede cruzar a pie. 6: Escuchar. Pasé la vista por un

como el transistor, es una pieza electronica que controla la corriente eléctrica en los equipos de radio, television y maquinas, de calcular. Más pequeño que tranistor, funciona con arreglo a un principio diferente y ofrebarda. - 10: Arbol. - 11: Habla en ce venta jas muy superiores. Por su tamaño, gran calidad, simplicidad y precio razonable

es un elemento revolucionario Según han manifestado los científicos de la General Eléctrica, e "dicdo túnel" será utilizado muy HORIZONTALES.-1: Lar. - 2: pronto en calculadoras de gran Técnicos, expertos e ingenieros re- Polen. — 3: Méritos. — 4: Silo. Atar. rapidez, equipos de intercomunicacion, televisores, controles nucleares, satélites artificiales y vehículos espaciales. Con el fin de estimular el pro-

VERTICALES.-1: Mal. - 2: Sigreso en la construcción de cirsas. — 3: Mitigar. — 4: Pelo. Ajes. | cuitos, la General Eléctrica ha - 5: Loros, Rapad. - 8: Alí, Acá. anunciado que ofrecerá, dentro de los proximos meses, cantidadeslimitadas de nuestras experimentales, para ser utilizadas por técnicos no pertenecientes a esta compaña.

DENTRO DE DIEZ AÑOS, IRRADIACION DE ALIMEN-TOS A ESCALA COMERCIAL

Investigadores del Gobierno norteamericano predicen que la conservación de alimentos por medio de la irradiación constituira una de las más importantes aplicaciones de la energia atomica con fines pacificos. considera, el método más apropiado para reducir las necesidades de refrigeracion.

El Gobierno está realizando investigaciones básicas, en vista de que el costo actual de conservacion de alimentos en la industria es sumamente elevado. Se dice que les alimentes irradiados en escala comercial serán una realidad dentro de diez años. El coste de manipulación y transporte de los comestibles se re ducirá considerablemente, tanto para fines militares como civiles

dieciocho meses. Con una leve las II irradiación, de rayos beta o gamma, muchos productos podran belga ser mantenidos bajo refrigera el pa

ción durante periodos cinco ve la Fa ces superiores. Los productos irradiados no presentan inconveniente alguno para el consumidor. Al contre rio, no solo no son tóxicos, sino que resultan más seguros y no tritivos. La fuente de enrgia los alimentos tratados por irradiación sigue siendo la misma per lo que respecta a las vitaminas, su destrucción es menor que cuando el comestible se somete proceso del calor.

Generalmente. los irradiados mejoran su sabor. su contextura es mejor tamb que la de los alimentos conservados en latas. Unicamente los lacticinios, especialmente e algunos quesos, se modifica algo el gusto, pero favorablemente pues adquireren ej sabor a que so añejo. (ARGOS).

Diez muertos a causa del la est cólera en Pakistán

Dos aviones a punto de 3 chocar en el «pasillo aéreo»

de Berlin Karachi.-Unas 700 perso muerto del cólera en el occidental, según informa el dil tor general de los servicios de nidad. Más de cinco mil Pel fueron atacadas, pero la epi

no ha sido más mortifera con secuencia de las medidas pri vas tomadas por el Gobierno. ESTUVIERON A PUNTO DE Berlin. — Un avión occiden

transporte y un caza sovie chocar sobre la Alemania origi en el corredor aéreo Francio

No se cree que el reactor tico haya tratado de atacar ni nazar al avión de pasajeros, po pone de relieve, una vez m tados vuelos de patrulla soviét dosis de irradiación, las patatas en los tres «corredores aéreos» podrán conservarse de quince a llevan a Berlín.—Efe.